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Governo de São Paulo anuncia mais 
R$ 1,8 bi para o Programa Novas 

Estradas Vicinais

Pedreira é 
a terceira 

Cidade mais 
desenvolvida da 
RMC, de acordo 

com o IGMA

Artistas contemplados pela Lei 
Aldir Blanc se apresentam neste 

domingo em Artur Nogueira

Santo Antônio de Posse 
sedia encontro que busca 

fortalecer atuação das Guardas 
Municipais na região

Mogi Mirim 
realiza 379 

cirurgias eletivas 
de junho a 
novembro 
desse ano 

Governo do Estado assina liberação de recursos para 
obras de vicinal que liga Itapira a Mogi Guaçu 

O Governador João Doria 
assinou nessa segunda-feira, 
13, a liberação de recursos 
para obras de pavimentação 
da Estrada Vicinal Luís Ca-
venaghi – IPI 060 (Estrada 
Vicinal do Rio Manso). Serão 
8,6 quilômetros de extensão, 
iniciando na Ponte do Rio 
do Peixe, junto à Rodovia 
Antônio Joaquim de Moura 
Andrade - SPI 177/342, que 
interliga os municípios de Ita-
pira a Mogi Guaçu, ao valor 
estimado de R$ 25,8 milhões.

O Prefeito Toninho Belli-
ni esteve presente no ato 
que ocorreu no Palácio dos 
Bandeirantes e que contou 
também com a presença do 
vice-governador Rodrigo 
Garcia
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O Governador João Doria 
e o Vice Rodrigo Garcia anun-
ciaram nesta segunda-feira 
(13), no Palácio dos Bandei-
rantes, o investimento de R$ 
1,8 bilhão na nova fase do 
programa Novas Estradas 
Vicinais, que vai beneficiar 
outras 106 vias com 1,2 mil 
quilômetros de melhorias.

Com essa nova etapa, que 
já é a sétima, o programa 

coordenado pelo DER (De-
partamento de Estradas de 
Rodagem) soma investimen-
tos de R$ 6,2 bilhões, o que 
corresponde a 546 obras em 
cinco mil kms de estradas, 
gerando mais de 40 mil em-
pregos, entre vagas diretas e 
indiretas.

“Não há nenhuma região 
do estado que nós não ten-
hamos obras programadas 

e a maior parte já iniciada. E 
as obras que ainda não foram 
começadas serão iniciadas 
até março do ano que vem. 
Faremos isso com acompan-
hamento direto de prefeitas 
e prefeitos, com objetivo de 
que sejam os olhos fiscaliza-
dores destas estradas, para 
que elas sejam feitas no tem-
po certo e na forma correta”, 
afirmou Doria.

Pedreira é a terceira Cidade 
mais desenvolvida da Região 
Metropolitana de Campinas, 
tendo à frente Holambra e 
Indaiatuba. Os dados fazem 
parte dos estudos realizados 
pelo Instituto Aquila, no qual a 
Capital Nacional da Porcelana 
obteve 69.3, no IGMA (Índice 
de Gestão Municipal Aquila), 
contra 73,51 (Holambra) e 
71,25(Indaiatuba).

Não precisa ser a segunda 
quinta-feira do mês para rolar 
muito Rock and Roll em solo 
nogueirense. Neste domingo 
(19), integrando a progra-
mação de fim de ano “Artur 
Nogueira Iluminada 2021”, 
os artistas contemplados pela 

Lei Aldir Blanc farão o chão da 
Praça do Coreto tremer com 
o “Cultura Rock de Natal”.  A 
partir das 13h, o público pres-
tigiará toda a energia e talento 
das bandas Casa Vermelha - 
Tributo a Jimi Hendrix, Keep 
On Rock, e Trilha Zero.

Com a presença de guardas 
civis municipais de 13 cidades 
da Região de Campinas e do 
Circuito das Águas, a Câmara 
Municipal de Santo Antônio de 
Posse sediou na manhã desta 
segunda-feira (13) o Encontro 
Regional das Guardas Munici-
pais para discutir as questões 
de segurança pública. O verea-

dor João Félix da Costa (DEM), 
que ajudou a articular a reali-
zação do evento, afirmou que o 
intuito é a busca de apoio para 
uma maior valorização das 
guardas municipais, pautando 
a luta por melhores condições 
de trabalho e o desenvolvimen-
to de plano de carreira para os 
agentes. 

Em Mogi Mirim, de junho 
a novembro, 379 cirurgias 
eletivas foram realizadas na 
Santa Casa, o que garantiu 
melhoria da qualidade de vida 
para centenas de munícipes. 
Os procedimentos operató-
rios prosseguem e abrangem 
cinco especialidades: cirurgia 
geral, ginecologia, ortopedia, 
proctologia e urologia. 
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A superintendência do 
Hospital Municipal Dr. Ta-
bajara Ramos reduziu de 17 
para 12 o número de leitos 
de UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) destinados para 
os pacientes com Covid-19. A 
diminuição ocorreu por conta 
da queda no número de inter-
nações na UTI. Atualmente, 
somente o HM tem leitos de 
UTI disponíveis para pessoas 
com coronavírus.

Neste mês, o número má-
ximo de internação na UTI 
Covid-19 do Hospital Muni-
cipal foi de quatro pessoas 
nos dias 1º e 2 de dezembro. 
Até o momento, são quatro 
pessoas internadas por causa 
da doença, sendo três no setor 
de enfermaria e um na ala de 
UTI.

O Natal Mágico de Holam-
bra, um grande espetáculo de 
luzes, decorações e atrações 
natalinas, volta a ser realizado 
nesta sexta-feira, dia 17 de 
dezembro, e, diferentemente 
das semanas anteriores, se-
gue, sem pausas, até o dia 23 
com apresentações artísticas. 
Nos dias 18 e 19, sábado e 
domingo, serão realizadas 
as encantadoras Paradas de 
Natal: um desfile, embalado 
por muita música, carros ale-
góricos, Papai Noel, Noeletes 
e outras atrações. O ponto de 
saída é a Praça do Bento, em 
frente à Prefeitura. Já a Praça 
dos Pioneiros, que conta com 
área de alimentação e abriga a 
Casa do Papai Noel

O presidente do Sindiçu 
(Sindicato dos Servidores 
Municipais de Mogi Guaçu e 
Região), Valdomiro Sutério, o 
Miro, anunciou sua pré-candi-
datura a deputado federal, nas 
eleições de 2022. Miro já este-
ve em São Paulo conversando 
com o presidente nacional do 
Solidariedade, Paulinho da 
Força. Na ocasião, Miro con-
firmou sua pré-candidatura a 
deputado federal pelo partido 
representando Mogi Guaçu e 
outras cidades da região. As 
eleições gerais do ano que vem 
será a primeira vez em que ele 
disputará um cargo eletivo.
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Lucas Sia reafi rma 
fortalecimento público-

privado para desenvolvimento 
em Artur Nogueira

Câmara sedia encontro que 
busca fortalecer atuação das 

Guardas Municipais na região

Com a presença de 
guardas civis municipais 
de 13 cidades da Região 
de Campinas e do Circuito 
das Águas, a Câmara Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse sediou na ma-
nhã desta segunda-feira 
(13) o Encontro Regional 
das Guardas Municipais 
para discutir as questões 
de segurança pública. O 
vereador João Félix da 
Costa (DEM), que ajudou 
a articular a realização 
do evento, afi rmou que o 
intuito é a busca de apoio 
para uma maior valoriza-
ção das guardas munici-
pais, pautando a luta por 
melhores condições de tra-
balho e o desenvolvimento 
de plano de carreira para 
os agentes.  

“Construir uma políti-
ca de segurança pública 
sólida e de confi ança não 
é fácil. Contamos com os 
nossos guardas municipais 

nesta luta em prol da toda 
a população e saibam que 
podem contar comigo e 
meu mandato naquilo 
que estiver ao meu al-
cance para melhorar as 
condições de trabalho da 
corporação”, afirmou o 
vereador. 

O encontro teve a pre-
sença do prefeito João 
Leandro Lolli (DEM), da 
vice-prefeita Ana Brandão 
(DEM), dos vereadores 
Antônio Carlos Cavalaro 
(Preto Eventos/DEM) e 
João Marcos Bazani (PV) 
e contou com a participa-
ção da deputada estadual 
Leticia Aguiar (PSL), que 
é presidente da Frente 
Parlamentar de Apoio e 
Valorização das Guardas 
Municipais do Estado de 
São Paulo. 

Na oportunidade, ela 
anunciou a destinação de 
uma emenda parlamen-
tar no valor de R$ 50 mil 

para ser utilizada na cons-
trução de um muro para 
fechamento da base da 
GM de Santo Antônio de 
Posse, reivindicação que 
foi solicitada pelo coman-
dante Wilson Machado 
e intermediada pelo GM 
Emerson Segalla, respon-
sável pelo contato com a 
parlamentar. 

“A cada real que a se-
nhora deputada destinar, 
eu, como prefeito, destina-
rei mais um real do nosso 
orçamento”, comprome-
teu-se o prefeito, que ga-
rantiu para o próximo ano 
investimentos tanto no 
aumento do efetivo quanto 
em melhoria e aquisição 
de novos equipamentos 
para a corporação.

crédito: Bruno Felisbi-
no - Assessoria de Comu-
nicação da Câmara Muni-
cipal de Santo Antônio de 
Posse

De Artur Nogueira

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) realizou uma visita 
à empresa Embrasa, ins-
talada em Artur Nogueira, 
na última sexta-feira (10). 
Ao lado do vereador Me-
linho Tagliari (DEM), Sia 
conheceu o funcionamen-
to do empreendimento 
nogueirense, a fi m de es-
treitar ainda mais a política 
de parceria com iniciativas 
privadas e atrair novos in-
vestimentos para a cidade.

Sia e Melinho foram re-
cebidos pelo diretor indus-
trial Marcos Zanetti, pelo 
presidente Marcelo Vivolo, 
e pelas funcionárias do se-
tor de Recursos Humanos 
(RH) Carolina, Raquel e 
Melissa. Durante a visita, 
foi destacado o modelo de 
responsabilidade social 
adotado pela empresa, o 
qual valoriza o trabalho e 
produção em vários aspec-
tos positivos para os cola-
boradores e à sociedade.  

“Nosso objetivo é ou-

vir e dialogar com os em-
presários, de modo que as 
parcerias público-privadas 
sejam cada vez mais estrei-
tas. Queremos unir forças 
e contribuir para o cresci-
mento de Artur Nogueira 
através de parcerias que 
ajudem a cidade com pro-
jetos sociais e econômicos, 
e por meio da geração de 
emprego e renda. Quando 
o poder público se une à 
iniciativa privada, é possí-
vel estabelecer trocas que 
benefi ciam ambos os seto-
res”, frisou Sia. 

GERAÇÃO DE EM-
PREGOS

A Embrasa é uma gran-
de empresa localizada em 
Artur Nogueira e que tra-
balha com soluções tecno-
lógicas em embalagens. No 
mercado desde 1973, ela se 
tornou uma das maiores 
empresas do setor e uma 
referência em inovação.

O empreendimento 
atende e fortalece clientes 
voltados ao Agronegócio 

(Fertilizantes, Farinha e 
Farelo, Nutrição Animal, 
etc), produzindo cerca de 
11 mil embalagens por dia. 
Com 40 mil metros qua-
drados de área constru-
ída, a empresa pretende 
aumentar a produção em 
até 70% já nos próximos 
meses. 

A expansão colaborará 
para a geração de renda e 
novos empregos para a ci-
dade. Com 600 empregos 
atuais - sendo que parte 
dos funcionários são resi-
dentes de Artur Nogueira 
- a Embrasa pretende do-
brar o número de colabo-
radores no ano de 2022.

“A visita foi muito pro-
dutiva e satisfatória, onde 
pudemos acompanhar o 
trabalho profi ssional que 
é realizado no local e bus-
car fortalecer o público/
privado. Nosso mandato 
está sempre à disposição 
para melhorar a vida das 
pessoas e fortalecer a nos-
sa amada Artur Nogueira”, 
destacou Melinho.

Nos últimos anos o 
mundo vem passan-
do por transformações 
e isso também inclui a 
relação entre pessoas e 
animais. Atualmente, 
eles estão vindo cada vez 
mais para dentro de casa 
e são considerados por 
muitos como “integran-
tes da família”. Foi a par-
tir desse estreitamento 
da relação entre pets e 
seus donos que a medici-
na veterinária começou a 
crescer.

Segundo um estudo 
do Fundo de Popula-
ção das Nações Unidas 
(UNFPA), na década de 
1960 as famílias brasi-
leiras tinham, em média, 
seis fi lhos. Atualmente, 
esse número caiu para 
1,7. Em contrapartida a 
essa redução das pesso-
as, temos um aumento 
no número de animais 
por família. Segundo 
levantamento da Asso-
ciação Brasileira da In-
dústria de Produtos para 
Animais de Estimação 
(Abinpet), o Brasil tem a 
quarta maior população 
de pets do mundo.

A humanização dos 
pets tem uma explica-
ção: os animais ocupam 
um lugar especial nas fa-
mílias hoje em dia. Pas-
saram do quintal para 
dentro de casa e em vez 
de restos de comida, re-
cebem tratamento com 
uma alimentação balan-
ceada. Passaram a ser 
muito mais que um bi-
cho de estimação e são 
considerados como fi -
lhos por muitas pessoas.

Limite é uma linha tê-
nue

O termo humaniza-
ção também pode ser 
classifi cado como antro-
pomorfi smo, que é o ato 
de atribuir aos animais 
características e sen-
timentos humanos. O 
problema é que idealizar 
isso nos bichinhos pode 
provocar muitas vezes a 
perda do instinto do ani-
mal e das suas necessi-
dades básicas.

Nesses casos notamos 
mudanças de comporta-
mento, como agressivi-
dade, ansiedade de sepa-
ração, medos, manias de 
fazer as necessidades em 
lugares impróprios, ex-
cesso de latidos, lambe-

duras psicogênicas, difi -
culdade de socialização 
com outros pets e perda 
de hábitos da espécie.

Por tudo isso, é preci-
so amar seu pet de forma 
saudável, sem permitir 
que ele esqueça da sua 
essência. O tutor precisa 
liderar, educar e saber 
dizer não. Hoje notamos 
que muitas vezes quem 
domina a relação é o ani-
mal.

É importante salien-
tar que alguns “com-
portamentos humanos” 
são saudáveis e não 
provocam danos à ro-
tina do pet. Nesses ca-
sos, podemos citar o uso 
de roupinhas, ir ao pet 
shop para realização de 
tratamentos, dormir na 
cama, subir no sofá, usar 
perfumes, fazer festa de 
aniversário, sair com 
dog walker (passeador 
de cães) e participar das 
atividades da família em 
locais pet friendly.

O que não fazer
O que o tutor deve 

evitar é forçar compor-
tamentos que, ao longo 
do tempo, podem causar 
danos psicológicos e fí-
sicos ao animal. Nesses 
excessos se enquadram, 
por exemplo, as pessoas 
que colocam seus cães 
para fazer as refeições 
sentados à mesa, numa 
cadeira. Isso não é sau-
dável, pois a anatomia 
do cão não foi feita para 
que ele se alimente dessa 
forma. Com o passar dos 
anos, o animal pode ter 
sérios problemas orto-
pédicos por conta desse 
hábito.

Também não é reco-
mendável que famílias 
vegetarianas ou veganas 
tentem impor que seu 
pet também seja. Cães 
e gatos são carnívoros, 
totalmente dependen-
tes do metabolismo da 
proteína animal. A longo 
prazo, isso vai acarretar 
várias doenças metabóli-
cas que reduzirão a lon-
gevidade dos animais.

Outro hábito nocivo 
são os exageros com a 
alimentação, com uso 
exagerado de petiscos 
ou da própria ração ou 
comida natural. A con-
sequência é o sobrepeso 
e todos os problemas as-
sociados à obesidade.

Temos também ou-
tra questão polêmica em 
relação à humanização: 
uso de fantasias, tinturas 
de pelo e unhas. Antes 
de mais nada, é preciso 
verifi car se os materiais 
não causam danos à saú-
de do animal. Depois, 
é importante notar se o 
animal está confortável 
com aquilo. Tudo tem li-
mite e o dono deve fi car 
atento para perceber se 
o animal não está bem 
com aquela situação.

Uma consequência 
grave da humanização 
excessiva é que muitos 
cães passam a não se 
enxergar mais como tal. 
Desta forma, não fare-
jam, não se sujam, não 
saem de casa e nem in-
teragem com outros ca-
chorros. Tendem, inclu-
sive, a fi car mais reativos 
a outros animais da mes-
ma espécie. Já atendi pa-
cientes que não aceitam 
fi car na coleira, não que-
rem ir para o chão e pre-
ferem fi car no colo do tu-
tor ou dentro de bolsas. 
E isso não é saudável.

Felinos
Por outro lado, os ga-

tos sofrem menos com 
a humanização devido 
ao seu comportamen-
to. Os gatos foram do-
mesticados, mas não 
no mesmo nível que os 
cães. Ou seja, consegui-
ram manter a essência 
felina. Mas isso não quer 
dizer que eles não sejam 
apegados aos seus do-
nos. Pelo contrário, são 
muito carinhosos e gos-
tam de atenção. A dife-
rença é que, por serem 
mais independentes, 
sofrem menos ao fi car 
sozinhos, mas precisam 
de estímulo para não ter, 
por exemplo, problemas 
com obesidade.

A humanização acon-
tece por excesso de amor 
e pela necessidade que 
nós humanos temos de 
nos sentirmos amados. 
Nós queremos proteger e 
estar por perto e isso, em 
doses exageradas, pode 
provocar refl exos negati-
vos para os animais.

Por Beatriz Ferlin, clí-
nica geral veterinária do 
Hospital Veterinário Ta-
quaral, em Campinas

Muitas pessoas nes-
sa época, procuram de 
uma forma ou de outra 
infi ltrarem no espírito 
a amizade a qual não 
foi cultivada durante 
todo o ano. Mas esse 
afeto nada mais é que o 
calor das emoções fes-
tivas, pois esse muitas 
das vezes transporta 
uma enorme quantia 
de falsidade.

A tradicional brin-
cadeira do amigo se-
creto pode ser deno-
minada também como 
do inimigo secreto, 
principalmente em lo-
cais de trabalho onde 

as pessoas passam de 
janeiro a novembro 
tentando “engolirem” 
umas às outras, aí en-
tão com alto grau de 
falsidade, abraçam-se 
e dizem-se amigas.

Entretanto, ao 
chegar o novo ano, 
quando as mesmas 
se reencontram para 
reiniciarem a jorna-
da anual de trabalho, 
tudo começa outra 
vez; fofocas, diz que 
me diz, intrigas, olho 
gordo, inveja, ciúmes, 
enfi m, um verdadeiro 
mar de inimizades e 
aquilo feito no fi m do 

ano; abraços, falsos 
elogios e compreen-
sões, pedidos de per-
dão, fi ca então tarjado 
de uma grande palha-
çada humana. Portan-
to aí fi ca a questão; 
amigo ou inimigo se-
creto?

Douglas S. Noguei-
ra

Técnico de Planeja-
mento da Manutenção

Blog: www.douglas-
snogueira.blogspot.
com 

E-mail: douglas_
s n o g u e i r a @ y a h o o .
com.br 

Amor na medida certa

Amigo ou inimigo oculto

*Por Beatriz Ferlin

*Por Douglas S. Nogueira
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Da Redação

Na última quinta-
feira (9), a Cooperativa 
Agroindustrial Holam-
bra, referência nacio-
nal em produção de 
grãos, recebeu em sua 
sede em Paranapane-
ma (SP), o vice-gover-
nador de SP, Rodrigo 
Garcia, e o secretário 
de Agricultura e Abas-
tecimento de SP, Ita-
mar Borges. O encon-
tro foi marcado pelo 
lançamento do Portal 
“CAR/PRA” Agro Le-

gal, que visa facilitar o 
acesso dos produtores 
rurais ao cadastramen-
to e às informações re-
ferentes ao Cadastro 
Ambiental Rural (CAR) 
e ao Programa de Re-
gularização Ambiental 
(PRA).

Elaborada pela Se-
cretaria de Agricultura 
e Abastecimento de SP, 
a plataforma (http://
car.agricultura.sp.gov.
br) conta com a Cen-
tral do Proprietário, 
que permite ao usuá-
rio consultar as infor-

mações pertinentes ao 
cadastramento de sua 
propriedade e a receber 
notificações importan-
tes para sua regulari-
zação, além de análises 
dinamizadas e outros 
conteúdos relevantes.

“Praticamente to-
dos os cadastros dos 
produtores estão ana-
lisados e a cooperativa 
está muito próxima aos 
20% de reserva legal. 
Para nós, é gratificante 
poder contar com o for-
te apoio do Estado para 
continuar investindo 

na construção do nos-
so futuro, ainda mais 
com programas e ações 
que auxiliam nesta jor-
nada. E é por isso que 
buscamos apertar o 
passo visando maiores 
investimentos e sus-
tentabilidade para os 
negócios”, comenta Si-
mon Veldt, presidente 
da Cooperativa Agroin-
dustrial Holambra.

Ainda durante a vi-
sita, os convidados, 
acompanhados por 
Veldt, tiveram a opor-
tunidade de conhecer 

as áreas de plantação e 
toda a atuação da orga-
nização, que conta com 
cerca de 160 produto-
res rurais cooperados 
que cultivam 70 mil 
hectares de soja, trigo, 
algodão, milho e frutas 
temperadas e tropicais.

Sobre a Cooperativa 
Agroindustrial Holam-
bra

Fundada em 1960, 
a Cooperativa Agroin-
dustrial Holambra tem 
sua sede localizada 
no município de Pa-

ranapanema (SP) e se 
destaca pela excelência 
na produção agropecu-
ária. Com área de atu-
ação no território na-
cional que soma mais 
de 62 mil hectares de 
área explorada e cer-
ca de 160 cooperados, 
a cooperativa é hoje 
referência na produ-
ção de grãos em todo o 
Brasil. Em 2020, pela 
primeira vez em sua 
história, a cooperativa 
ultrapassou a marca de 
R$ 1 bilhão em vendas 
líquidas.

Governo de SP reserva 12 milhões de doses da vacina do 
Butantan para crianças de 3 a 11 anos

Da Redação

O Governador João 
Doria e o Vice Rodrigo 
Garcia anunciaram nes-
ta segunda-feira (13), no 
Palácio dos Bandeirantes, 
o investimento de R$ 1,8 
bilhão na nova fase do 
programa Novas Estra-
das Vicinais, que vai be-
neficiar outras 106 vias 
com 1,2 mil quilômetros 
de melhorias.

Com essa nova etapa, 
que já é a sétima, o pro-

grama coordenado pelo 
DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem) 
soma investimentos de 
R$ 6,2 bilhões, o que cor-
responde a 546 obras em 
cinco mil kms de estra-
das, gerando mais de 40 
mil empregos, entre va-
gas diretas e indiretas.

“Não há nenhuma re-
gião do estado que nós 
não tenhamos obras pro-
gramadas e a maior parte 
já iniciada. E as obras que 
ainda não foram come-

çadas serão iniciadas até 
março do ano que vem. 
Faremos isso com acom-
panhamento direto de 
prefeitas e prefeitos, com 
objetivo de que sejam os 
olhos fiscalizadores des-
tas estradas, para que elas 
sejam feitas no tempo 
certo e na forma correta”, 
afirmou Doria.

O investimento previs-
to faz parte do programa 
Pró SP, um amplo pacote 
de obras estruturantes do 
Governo para auxiliar na 
retomada do crescimento 
econômico, oferta de em-
prego e geração de renda 
em 2021 e 2022. A inicia-
tiva prevê recursos que 
totalizam R$ 50 bilhões 
para obras nas áreas de 
infraestrutura, transpor-
tes, educação e sanea-
mento.

“As obras de recupera-
ção e modernização das 
estradas vicinais estão a 
todo vapor em mais da 
metade dos municípios 
de São Paulo. O anúncio 

de hoje foca na pavimen-
tação de vicinais estraté-
gicas para o escoamento 
da produção, transporte 
escolar e, principalmen-
te, na melhoria da quali-
dade de vida das pessoas 
que vivem e trabalham 
nas cidades do interior do 
nosso Estado”, destacou 
Rodrigo Garcia.

As estradas vicinais 
são importantes para o 
escoamento da produção 
agrícola e para a econo-
mia regional. Além disso, 
são essenciais para o des-
locamento da população 
aos grandes centros ur-
banos. Nesta fase, o foco 
será em pavimentação, 
melhorias e recuperação 
funcional.

“Essa nova etapa do 
programa complementa 
o enorme trabalho que 
já vem sendo feito nas 
rodovias do Estado de 
São Paulo. São centenas 
de obras de infraestru-
tura em andamento, que 
geram emprego, criam 

renda e beneficiam toda 
a população”, afirmou o 
Secretário Estadual de 
Logística e Transportes, 
João Octaviano Machado 
Neto.

Região de Campinas
Na região de Campinas 

(correspondente à DR 01 
do DER), são 8 vicinais 
beneficiadas, que somam 
investimentos do Go-
verno de SP de R$ 102,3 
milhões em 42,7 kms de 
melhorias.

- Vicinal Estrada Ba-
sílio Vieira de Godoy, faz 
ligação entre Pedreira ao 
Bairro entre Montes, em 
Pedreira, com 7,8 kms de 
recapeamento. Valor esti-
mado: R$ 7.726.923,81;

- Vicinal MMR-371 
Estrada Oscar Ferreira 
de Mello, faz ligação do 
Distrito de Martim Fran-
cisco com a SP-340, em 
Mogi-Mirim, com 3,2 
kms. Valor estimado: R$ 
8.147.056,50;

- Vicinal Estrada 

Oratório / Visconde de 
Soutelo, faz ligação do 
Bairro Oratório ao Bair-
ro Visconde de Soutelo, 
em Socorro, com 10,5 
kms. Valor estimado: R$ 
24.958.738,60;

- Vicinal Estrada Vi-
cinal do Rio Manso, 
em Itapira, com 8,6 
kms. Valor estimado: 
R$25.867.181,77;

- Vicinal Estrada To-
moteru Takase localizada 
no bairro da Ponte Alta, 
em Atibaia/ Bragança 
Paulista, com 6,2 kms. 
Valor estimado: R$ 
24.047.443,90;

- Vicinal Estrada Mar-
celo Gavazzi, faz ligação 
aos Bairros Pimentéis e 
adjacentes, em Águas de 
Lindóia, com 3,5 kms. 
Valor estimado: R$ 
6.949.311,60;

- Vicinal trecho HBR-
167 e trecho HBR-165, em 
Pedra Grande e Vila Nova, 
região de Holambra, com 
2,9 kms. Valor estimado: 
R$ 4.695.070,78.

Governo de São Paulo anuncia mais R$ 1,8 bi para o 
Programa Novas Estradas Vicinais

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
terça-feira (14), no Pa-
lácio dos Bandeirantes, 
aumento de até 73% 
para os professores da 
rede estadual de ensi-
no. A proposta que será 
enviada à Assembleia 
Legislativa define o sa-
lário inicial da catego-
ria em R$ 5 mil para 
professores em jornada 
de 40 horas semanais.

“Os professores do 
Estado terão até 73% 
de aumento no salário 
inicial, isto é um fato 
histórico e inédito”, 
afirmou Doria. “Os que 
estão no topo da carrei-

ra também serão valo-
rizados com aumento 
salarial e promoção por 
mérito. A valorização 
vai tornar a profissão 
mais atraente, melho-
rando o desempenho 
do quadro docente e a 
qualidade do ensino, 
em benefício de todos 
os alunos da rede pú-
blica”, reforçou.

 A expectativa é que a 
proposta seja aprovada 
pelos Deputados Esta-
duais e entre em vigor 
em janeiro de 2022. O 
plano de modernização 
de carreira dos profes-
sores estaduais recebe-
rá investimentos de R$ 
3,7 bilhões, segundo 
estimativa da Secreta-

ria da Educação do Es-
tado.

O Governo de São 
Paulo propõe que o de-
sempenho e o desenvol-
vimento de competên-
cias serão combinados 
para definir aumentos 
salariais e avanços na 
carreira de cada profes-
sor. A adesão dos atuais 
quadros docentes ao 
novo plano de carreira 
será opcional.

“A melhoria da edu-
cação envolve cada vez 
mais atrair novos ta-
lentos e valorizar os 
nossos profissionais, 
isto é fundamental. A 
melhoria na aprendiza-
gem tem que ter a valo-
rização do professor”, 

declarou o Secretário 
da Educação Rossieli 
Soares

Para tornar a car-
reira mais atraente e 
atrair profissionais 
mais jovens, a Secreta-
ria da Educação deci-
diu reformular os crité-
rios de reajuste salarial 
e de desenvolvimento 
profissional após uma 
pesquisa com os pró-
prios professores.

Atualmente, o piso 
da categoria equivale 
ao salário de professor 
com jornada semanal 
de 40 horas com venci-
mentos de R$ 2.886,24. 
Pela nova proposta, 
um profissional com a 
mesma jornada passa 

a ganhar R$ 5 mil. Se o 
texto for aprovado pela 
Alesp, 89% dos docen-
tes terão aumento sa-
larial imediato caso 
escolham aderir à nova 
carreira.

Profissionais em 
topo da carreira tam-
bém serão valorizados 
pelo Estado. Com as 
promoções por desen-
volvimento e desempe-
nho da nova proposta, 
o salário de um profes-
sor na referência L15, 
a mais alta da carreira, 
poderá chegar a R$ 13 
mil.

A adesão à nova car-
reira será voluntária 
para professores que já 
integram a rede pública 

estadual. Para facilitar 
a decisão de cada pro-
fissional, a Secretaria 
da Educação prepara 
um simulador online 
para comparação de 
salários na antiga e na 
nova modalidade de re-
muneração.

Profissionais com 
mestrado e doutora-
do terão acréscimo de 
3% a 5% sobre aqueles 
que têm apenas a licen-
ciatura. A avaliação de 
mérito também prevê 
um sistema de pontu-
ação por desempenho 
em sala de aula. O deta-
lhamento dos critérios 
de avaliação ainda será 
elaborado com a parti-
cipação da categoria.

Da Redação

Parceria da EcoRo-
dovias com a Volvo 
Car Brasil levará para 
rodovias que atendem 
oito estados brasileiros 
novos pontos de carga 
para veículos elétricos 
e híbridos

A EcoRodovias fir-
mou uma parceria com 
a Volvo Car Brasil para 
que a montadora dispo-
nibilize carregadores 
para carros elétricos 
nas bases de atendi-
mento ao usuário de 

suas nove concessioná-
rias. Os equipamentos 
(wallbox) serão insta-
lados a partir do pró-
ximo ano na malha do 
grupo que conta com 
rodovias de alto volu-
me de tráfego como os 
Sistemas Anchieta-I-
migrantes, Ayrton Sen-
na-Carvalho Pinto e a 
BR 101. Os pontos têm 
a finalidade de prover 
cargas emergenciais 
para veículos de qual-
quer montadora e não 
terão custo para os 
usuários das rodovias.

“Esse projeto tem to-
tal sinergia com as ino-
vações que buscamos 
implantar em nossas 
rodovias para trazer 
mais conforto e mais 
segurança para as via-
gens. Em uma situação 
de baixa carga durante 
a viagem, os usuários 
de carros elétricos te-
rão mais pontos de re-
carga disponíveis em 
nossas rodovias evitan-
do, assim, as chances 
de uma pane”, avalia 
João Paulo Capelatto, 
Gerente de Infraes-

trutura e Inovação na 
EcoRodovias.

De acordo com a 
Associação Brasilei-
ra do Veículo Elétrico 
(ABVE), o total de au-
tomóveis e comerciais 
leves eletrificados já 
em circulação no Brasil 
chega a quase 73 mil, 
número que está em 
constante crescimento. 
“Será o mesmo modelo 
dos carregadores que 
já temos espalhados 
por todo o Brasil em 
shoppings, supermer-
cados, hotéis etc. Nos-

sa intenção é termos 
mais pontos para uma 
carga de emergência, 
facilitando a viagem 
das pessoas e tranqui-
lizando os motoristas, 
caso tenham algum 
imprevisto”, afirma 
Rafael Ugo, diretor de 
marketing Latam Hub 
da Volvo Car Brasil.

Essa não é a primeira 
parceria da Volvo com 
a EcoRodovias. Desde 
2019, quem viaja com 
os veículos da monta-
dora já pode se comu-
nicar diretamente com 

os Centros de Contro-
le Operacionais (CCO) 
das concessionárias 
do grupo. Por meio do 
computador de bordo 
do carro, o ocupante 
do veículo pode enviar 
informações como lo-
calização, informações 
sobre o condutor e da-
dos do veículo em caso 
de alguma emergência. 
Esse sistema funcio-
na, ainda, de manei-
ra autônoma quando 
o airbag do veículo é 
acionado, agilizando a 
prestação de socorro.

Professor da rede estadual de SP terá até 73% de aumento 
e salário inicial de R$ 5 mil

Rodovias contarão com eletropostos
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De Pedreira

Pedreira é a terceira 
Cidade mais desenvol-
vida da Região Metro-
politana de Campinas, 
tendo à frente Holambra 
e Indaiatuba. Os dados 
fazem parte dos estudos 
realizados pelo Institu-
to Aquila, no qual a Ca-
pital Nacional da Por-
celana obteve 69.3, no 
IGMA (Índice de Gestão 
Municipal Aquila), con-
tra 73,51 (Holambra) e 
71,25(Indaiatuba). Vale 
pontuar que o IGMA 
do Estado, o segundo 
do ranking nacional, é 
64.22, tendo 0,46 a me-
nos que Santa Catarina 

(64,68, que lidera). As 
médias do Estado de São 
Paulo são: 62,05 (Fiscal), 
71,61 (Educação), 51,46 
(Saúde), 64,51 (Infra) e 
71,48 (Desenvolvimen-
to).

Para o resultado final, 
foram avaliados cinco pa-
tamares: eficiência fiscal 
e transparência (65,3), 
educação (82,04), saú-
de e bem-estar (51,54), 
infraestrutura e mobi-
lidade urbana (70,65) 
e desenvolvimento so-
cioeconômico e  ordem 
pública (76,99). A soma 
deles forma o IGMA, que 
utiliza dados públicos 
federais e é atualizado 
automaticamente. Sem-

pre que a União atualiza 
algum dado, o sistema 
também muda.

Nos últimos anos, Pe-
dreira tem sido reconhe-
cida pela eficiência, ges-
tão plena e qualidade dos 
serviços públicos. Nacio-
nalmente, pelo IGMA, 
o Município se  coloca 
na 371ª posição entre as 
mais de cinco mil Cida-
des.

A plataforma IGMA 
(Índice de Gestão Muni-
cipal Aquila) foi criada 
com o objetivo de acom-
panhar a evolução dos 
Municípios brasileiros. 
Na metodologia das Ci-
dades Excelentes ela é a 
bússola que possibilita o 
monitoramento de cada 
um dos pilares do ciclo 
virtuoso de desenvolvi-
mento local.

Como Funciona o 
IGMA? Baseado no con-
ceito de BIG DATA, o 
Índice é formado por 41 
indicadores alimentados 
por fontes públicas, pro-
cessados por meio de um 
algoritmo que fornece 
um índice consolidado 
por Município. Os dados 

são atualizados auto-
maticamente assim que 
uma nova informação é  
disponibilizada.

Vejamos valores de 
referência do IGMA. Su-
perior a 80: revela que 
os indicadores da cidade 
desempenham entre os 
melhores do país. Assim, 
ela é classificada como 
“excelente”. Entre 65 e 
80: para o padrão brasi-
leiro, em geral essas são 
Cidades que possuem 
um ou dois pilares críti-
cos e os demais têm bom 
desempenho. São deno-
minadas como “desen-
volvidas”. Entre 50 e 65: 
o Município apresenta 
pilares com notas inter-
mediárias ou apresen-
tam grandes variações 
entre si, com pontuações 
muito boas e outras críti-
cas. A classificação é “em 
desenvolvimento”. Infe-
rior a 50: Municípios são 
qualificados como estan-
do em “situação crítica”. 
Eles apresentam baixo 
desempenho na maioria 
dos pilares e, geralmen-
te, possuem menos capa-
cidade de investimento e 

de prestação de serviço, 
não conseguindo promo-
ver o desenvolvimento 
humano na localidade de 
forma sustentável.

RANKING REGIO-
NAL- RMC

1)- HOLAMBRA - 
73,51 ( 89ª Brasil)

2)- INDAIATUBA 
71,25 (215ª Brasil)

3)- PEDREIRA 
69,30 (371ª Brasil)

4)- ITATIBA 
68,65 (435ª Brasil)

5)- JAGUARIÚNA 
68,03 (518ª Brasil)

6)- NOVA ODESSA 
67,27 (620ª Brasil)

7)- AMERICANA 
66,96 (667ª Brasil)

8)- VINHEDO 
66,48 (729ª Brasil)

9)- PAULÍNIA 
66,40 (748ª Brasil)

10)-VALINHOS 
66,15 (780ª Brasil)

11)-S. B.D’OESTE 
65,28 (922ª Brasil)

12)- S.A.POSSE 
63,47*

13)-MORUNGABA 
62,28*

14)-HORTOLÂNDIA 
62,04*

15)- SUMARÉ 
61,38*

16)-MONTE MOR 
61,23*

17)-CAMPINAS 
61,18*

18)-ARTUR NOGUEI-
RA 61,02*

19)-ENGº COELHO 
60,05*

20)-COSMÓPOLIS 
59,01*

*Classificação Brasil: 
divulgada até a milésima 
Cidade

RANKING REGIO-
NAL CIRCUITO DAS 
ÁGUAS

1)- HOLAMBRA 
73,51 – (89 Brasil)

2)- AMPARO 
69,71 – (334 Brasil)

3)- ÁGUAS LINDÓIA   
69,32 - (369 Brasil)

4)- PEDREIRA 
69,30 - (371 Brasil)

5)- JAGUARIÚNA 
68,03 - (518 Brasil)

6)- LINDÓIA 
67,68 – (564 Brasil)

7)- M.A.SUL 
67,09 – (649 Brasil)

8)- SERRA NEGRA 
65,44 – (893 Brasil)

9)- SOCORRO 
62,31 -

De Holambra

Com o propósito de 
melhorar constante-
mente o atendimento 
prestado aos usuários, 
a concessionária Águas 
de Holambra implantou, 
nessa semana, um novo 
sistema de atendimen-
to que vai proporcionar 
aos usuários suportes 
nos canais de interação, 
como mensagens, chat 
em tempo real, redes 

sociais, e-mail e/ou voz. 
A sede da Águas de Ho-
lambra fica na Rua Pe-
tunia, 14 – Jardim das 
Tulipas.

“O novo sistema é o 
mais moderno no Brasil 
e utilizado por grandes 
empresas de diversos 
segmentos”, disse o co-
ordenador comercial da 
concessionária, Victor 
Villela Aroeira. De acor-
do com Victor, com o 
sistema é possível acom-

panhar toda a interação 
do usuário, permitindo à 
concessionária entender 
o percurso, demanda e 
necessidade de cada um 
e, então, oferecer as so-
luções com atendimento 
único e personalizado.

“Por ser uma tecno-
logia focada no relacio-
namento com o cliente, 
oferecemos uma experi-
ência automatizada, sem 
a necessidade de inte-
ração com a atendente, 

o que proporciona mais 
agilidade aos usuários”, 
explica Victor. No What-
sapp 0800 595 3333 
estão disponíveis con-
sulta de débitos, 2º via 
de contas, solicitação de 
serviços operacionais e 
pedido de religação.

A loja de atendimen-
to continua disponível 
de segunda à sexta-feira 
para negociações, par-
celamentos e esclareci-
mentos.

De Amparo
 
Desde o início de 

setembro, a Secretaria 
de Saúde está reali-
zando um mutirão de 

exames de imagem que 
estavam em espera em 
Amparo. Em três me-
ses, foram realizados 
7.564 exames, entre to-
mografias, ultrassono-

grafias, mamografias e 
exames e consultas de 
oftalmologia.

O número de exames 
realizados superou as 
expectativas da Secre-

taria de Saúde até o fi-
nal do ano. O projeto 
Fila Zero, inicialmen-
te, foi planejado para 
realizar 3.000 exames, 
mas já realizou mais 

que o dobro.
Com essa ação, a es-

pera dos exames de to-
mografia, mamografia 
e oftalmologia na rede 
pública municipal foi 

regularizada, e agora, 
quem precisa desse 
atendimento em Am-
paro tem sua consulta 
agendada rapidamen-
te.

De Holambra

A partir da próxima 
quinta-feira, 16 de de-
zembro, o bairro mais 
populoso de Holambra 
volta a ser palco da feira 
noturna mais saborosa 
da região, a “Quinta-
Feira de Sabores”, re-
alizada no entorno da 
Praça dos Imigrantes, 
próxima à caixa d’água. 
A atividade, que havia 
sido suspensa em março 
de 2020 em função da 

pandemia da Covid-19, 
seguirá sendo realizada 
às quintas-feiras, das 
17h às 22h, com entrada 
gratuita. Para a retoma-
da da atração está pre-
vista uma apresentação 
especial da Orquestra 
de Viola Caipira do mu-
nicípio.

Criada em julho de 
2018, além de barracas 
tradicionais como as de 
frutas, verduras e legu-
mes, a feira conta com a 
comercialização de pro-

dutos como temperos, 
itens alimentícios típi-
cos de Minas Gerais e do 
Nordeste do país, grãos 
e embutidos. A ativida-
de possui também uma 
grande variedade de 
opções gastronômicas, 
com lanches na brasa, 
massas artesanais, co-
midas de culinária re-
gional, entre outros.

“Estamos muito en-
tusiasmados com essa 
retomada e seguindo, 
com muito rigor, todos 

os protocolos sanitários 
para que a atividade 
ocorra com muita segu-
rança para expositores 
e frequentadores”, ex-
plicou a diretora muni-
cipal de Turismo e Cul-
tura, Alessandra Carati. 
“Voltamos com força to-
tal e com diversas novi-
dades: contamos agora 
também com barracas 
que comercializam vi-
nhos, comida turca e até 
sorvete na chapa. Vale a 
pena conferir”.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna encerra nesta 
sexta-feira, dia 17, as 
inscrições para o Prou-
ni Municipal. As inscri-
ções deverão ser feitas 
por meio de um link 

disponibilizado no site 
da Prefeitura (www.ja-
guariuna.sp.gov.br).  

O programa oferece 
bolsa de estudo do en-
sino superior a 500 es-
tudantes da cidade para 
cursos no Centro Uni-
versitário de Jaguariú-

na (UniFAJ).
A Secretária Munici-

pal de Educação, Cris-
tina Catão, destaca que 
o programa visa ajudar 
os estudantes de Jagua-
riúna a cursar uma fa-
culdade, ter acesso ao 
diploma e ir em busca 

de novas oportunida-
des de trabalho. “Com 
essa bolsa de estudos a 
Prefeitura de Jaguari-
úna paga 35% do valor 
da mensalidade do cur-
so do estudante, a Uni-
FAJ paga outros 35%, 
somando um desconto 

total de 70%. Ao alu-
no resta pagar apenas 
30%”, disse a secretária.    

Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3837-
2488.

QUEM PODE SE 

INSCREVER
Para se inscrever no 

Prouni Municipal é ne-
cessário ser morador 
de Jaguariúna, ter con-
cluído o ensino médio e 
sido aprovado no vesti-
bular deste ano da Uni-
FAJ.

Pedreira é a terceira Cidade mais desenvolvida da  RMC, 
de acordo com o IGMA

Águas de Holambra implanta novo sistema de 
atendimento

Secretaria de Saúde realiza mais de 7.500 
exames de imagem em 3 meses 

Feira Noturna do Imigrantes volta a ser realizada esta semana

Inscrições do Prounni Municipal encerram nesta 
sexta-feira
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De Itapira

O Governador João 
Doria assinou nes-
sa segunda-feira, 13, a 
liberação de recursos 

para obras de pavimen-
tação da Estrada Vicinal 
Luís Cavenaghi – IPI 
060 (Estrada Vicinal 
do Rio Manso). Serão 
8,6 quilômetros de ex-

tensão, iniciando na 
Ponte do Rio do Peixe, 
junto à Rodovia Antônio 
Joaquim de Moura An-
drade - SPI 177/342, que 
interliga os municípios 
de Itapira a Mogi Guaçu, 
ao valor estimado de R$ 
25,8 milhões.

O Prefeito Toninho 
Bellini esteve presente 
no ato que ocorreu no 
Palácio dos Bandei-
rantes e que contou tam-
bém com a presença do 
vice-governador Rodri-
go Garcia, do Secretário-
Chefe da Casa Civil Cauê 
Macris, do presidente da 
Alesp (Assembleia Leg-
islativa do Estado de São 
Paulo) Carlão Pignatari, 

do Secretário de Esta-
do de Desenvolvimento 
Regional Marco Vinholi 
e do Secretário de Esta-
do de Logística e Trans-
portes João Octaviano 
Machado Neto.

A vicinal itapirense 
faz parte da 7ª etapa do 
Programa Novas Vici-
nais, coordenado pelo 
DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem), 
que tem investimento de 
R$ 1,8 bilhões e atende 
106 estradas vicinais, to-
talizando aproximada-
mente 1.200 quilômet-
ros. “Algumas obras já 
estão em andamento e 
as que não estão serão 
iniciadas até o primeiro 

trimestre do ano que 
vem”, afirmou Doria.

Em agosto, Bellini 
enviou ofício ao Gov-
ernador solicitando re-
cursos para pavimen-
tação da Estrada. “Nós 
sabemos da importância 
dessa obra para todos 
os munícipes, especial-
mente os moradores 
daquela região e os que 
transitam por lá diari-
amente para acesso ao 
município vizinho. Por 
esse motivo reforçamos 
o pedido em agosto e 
agora fomos contempla-
dos”, celebrou. O Chefe 
do Executivo também foi 
recepcionado pelo Coor-
denador da Secretaria 

de Desenvolvimento Re-
gional Maciel da Rocha e 
pela Deputada Estadual 
Analice Fernandes.

O ex-vereador Décio 
da Rocha Carvalho (Zé 
Branco) e o agricul-
tor Mário Fuini, ambos 
representantes do bair-
ro Rio Manso, também 
participaram da soleni-
dade e agradeceram ao 
Prefeito pelo apoio para 
viabilização da obra. 

A assinatura da au-
torização da liberação 
de recursos foi feita em 
tempo real pelo Gov-
ernador e em breve os 
trâmites legais terão 
continuidade para pos-
terior início das obras.

Governo do Estado assina liberação de recursos para 
obras da vicinal do bairro Rio Manso

Governo do Estado de São Paulo irá recuperar a Pavimentação 
Asfáltica da Estrada Vicinal Basílio Vieira de Godoy

Registros automizados são instalados na rede de 
abastecimento

Mercado de flores cresce em 2021 e têm boas perspectivas para 
o próximo ano

De Pedreira
 
O prefeito Hamilton 

Bernardes Junior acom-
panhado do presidente 
da Câmara Municipal 
vereador Dr. José Car-
los de Oliveira, ver-
eadores Alessandro Luis 
de Godoy (Mole), Mário 
Wilson Fratta (Nino Frat-
ta), Rafinha Cavenaghi, 
secretário de Agricultu-
ra, Abastecimento e Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
Godoi, esteve participan-
do no Palácio dos Bandei-
rantes, da solenidade de 
lançamento do Programa 
Novas Estradas Vicinais 
do Governo do Estado. 

O Governador João 
Doria e o Vice-Governa-
dor Rodrigo Garcia anun-

ciaram o investimento 
de R$ 1,8 bilhão na nova 
fase do Programa Novas 
Estradas Vicinais, que vai 
beneficiar 106 vias com 
1,2 mil quilômetros de 
melhorias. “Pedreira será 
beneficiada com a recu-
peração de 7 quilômetros 
e 800 metros da Estrada 
Vicinal Basílio Vieira de 
Godoy, também conhe-
cida como Estrada de 
Entre Montes”, destacou 
o prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior, informan-
do ainda que o deputado 
Edmir Chedid trabalhou 
muito junto ao Governo 
do Estado para viabilizar 
o projeto de recuperação 
da pavimentação asfáltica 
da Estrada de Entre Mon-
tes.

“Não há nenhuma 
região do estado que nós 
não tenhamos obras pro-
gramadas e a maior parte 
já iniciada. E as obras que 
ainda não foram começa-
das serão iniciadas até 
março do ano que vem. 
Faremos isso com acom-
panhamento direto de 
prefeitas e prefeitos, com 
objetivo de que sejam os 
olhos fiscalizadores des-
tas estradas, para que elas 
sejam feitas no tempo 
certo e na forma correta”, 
afirmou na ocasião o gov-
ernador João Doria.

Os recursos serão des-
tinados à pavimentação 
das estradas, recuperação 
funcional e modernização 
para dar mais segurança 
e conforto aos usuários. 

Com essa nova etapa, que 
já é a sétima, o programa 
coordenado pelo DER 
(Departamento de Estra-
das de Rodagem) soma 
investimentos de R$ 6,2 
bilhões, o que correspon-
de a 546 obras em cin-
co mil kms de estradas, 
gerando mais de 40 mil 
empregos, entre vagas di-
retas e indiretas.

“As obras de recuper-
ação e modernização das 
estradas vicinais estão a 
todo vapor em mais da 
metade dos municípios 
de São Paulo. O anúncio 
de hoje foca na pavimen-
tação de vicinais estratégi-
cas para o escoamento da 
produção, transporte es-
colar e, principalmente, 
na melhoria da qualidade 

de vida das pessoas que 
vivem e trabalham nas 
cidades do interior do 
nosso Estado”, destacou 
Rodrigo Garcia.

“A pavimentação e a 
recuperação das estra-
das vicinais irão garan-
tir mais conforto para a 
comunidade que vive na 

zona rural e segurança ao 
escoamento da produção 
agrícola. O Programa No-
vas Estradas Vicinais tem 
sido fundamental para o 
desenvolvimento da in-
fraestrutura viária no in-
terior paulista”, ressaltou 
na ocasião o deputado es-
tadual Edmir Chedid.

De Mogi Mirim

Visando automatizar 
a operação da ETA (Es-
tação de Tratamento 
de Água), servidores do 
SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgo-
tos) de Mogi Mirim 
estão trocando os reg-

istros de saída do res-
ervatório da estação.

Os novos registros 
contam com atuadores 
elétricos, podendo ser 
controlados pelo siste-
ma de telemetria, que 
a autarquia já utiliza 
para o monitoramento 
dos reservatórios exis-

tentes no município.
Nesta etapa serão 

substituídos seis reg-
istros: adutora da Vila 
Dias, adutora das zo-
nas Sul e Norte, além 
de dois registros de 
saída de cada célula do 
reservatório e um que 
individualiza o abaste-

cimento de cada célula. 
Destes, três já foram 
concluídos.

Para a realização do 
serviço será necessária 
a interrupção do abas-
tecimento da região 
do Jardim Flamboyant 
até o bairro Novacoop 
durante cerca de 90 

minutos.
A previsão de in-

ício do trabalho é às 
7h desta quarta-fei-
ra (15), mas depende 
das condições meteo-
rológicas, podendo ser 
adiado em virtude de 
chuva.

O SAAE pede a com-

preensão dos usuári-
os e reitera que o tra-
balho de automação 
dos registros é de suma 
importância para o 
abastecimento dos res-
ervatórios e melhor 
distribuição de água 
potável em todo o mu-
nicípio.

De Holambra

De acordo com o Ibra-
flor - Instituto Brasileiro 
de Floricultura - o merca-
do teve um grande ganho 
de eficiência, principal-
mente com os investimen-
tos em infraestrutura, 
tecnologia de produção e 

comercialização, além de 
redução nas perdas.

O Ibraflor – Instituto 
Brasileiro de Floricultu-
ra – estima o crescimento 
médio de 15% em 2021, 
considerando as variações 
por segmento (flores de 
corte, em vaso, plantas 
verdes e suas inúmeras 

variedades, além de pro-
dutos para paisagismo). 
O resultado positivo, sem 
os sobressaltos de 2020, 
deve-se a diversos fatores, 
inclusive à retomada, ain-
da lenta e gradual, dos 
casamentos, festas em 
geral e eventos no segun-
do semestre deste ano. 

O mercado de decoração 
representa cerca de 30% 
das vendas da floricultura 
nacional.

De acordo com o diretor 
do Ibraflor, Renato Opitz, 
as previsões para 2022 
também são otimistas. 
“Esperamos um cresci-
mento de 12% sobre 2021, 
mas que dependerá muito 
da situação econômica do 
país”, explica. Ele credi-
ta os bons resultados do 
mercado como um todo 
a um grande ganho da 
floricultura nacional em 
eficiência este ano graças, 
principalmente, às melho-
rias na comercialização, 
na cadeia do frio e na 
logística. Os resultados 
foram a redução do tem-
po que as flores e plantas 
levam para percorrer o 
trajeto entre o produtor e 
o consumidor, com a con-
sequente diminuição das 
perdas e dos desperdícios.

“Os principais merca-
dos investiram em tecno-
logia e em infraestrutura, 
facilitando as atividades 

comerciais e operacionais 
dos atacadistas e varejis-
tas, que passaram a ter 
mais opções de horários 
para compras e carrega-
mento dos produtos ad-
quiridos”, analisa.

Retomada
A pandemia da covid-19 

afetou muito o mercado de 
plantas e flores ornamen-
tais nos primeiros meses, 
em 2020. “O começo da 
pandemia foi muito difícil, 
pois quando tudo parou, 
ninguém sabia o que iria 
acontecer. No entanto, 
aos poucos, o mercado foi 
retomando. As pessoas, 
permanecendo mais tem-
po em casa, passaram a 
utilizar mais as flores e 
plantas para decorar os 
ambientes, deixando-os 
mais verdes, mais bonitos 
e mais perfumados. Isso 
alavancou o crescimento 
do mercado das plantas 
verdes e das flores em 
vaso. Já as flores cortadas, 
utilizadas na decoração de 
casamentos e formaturas, 

entre outras festas, sof-
reram um grande baque 
em 2020 e continuaram 
sofrendo em 2021”, lem-
bra.

Renato Opitz avalia 
que o bom desempenho 
do comércio em impor-
tantes datas para o setor, 
como o Dia da Mulher, 
das Mães e dos Namora-
dos, mostrou um mer-
cado firme e  forte, o que 
permitiu a projeção de 
um crescimento médio da 
ordem de 15%, que deve 
ser consolidado no fecha-
mento do ano. Os comer-
ciantes também fizeram 
a sua parte, encontrando 
novas formas para que as 
flores e plantas chegassem 
até o consumidor final, 
como por meio de vendas 
online, de melhorias nas 
formas de delivery ou do 
desenvolvimento de no-
vos aplicativos, além de 
estímulo ao comércio em 
condomínios e lojas de 
auto serviço, etc., colabo-
rando para o crescimento 
também nesse segmento.
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HM reduz número de leitos de UTI destinados a 
pacientes com Covid-19

Conselho gestor banco de alimentos empossa 
novos membros 

Prefeitura realiza 379 cirurgias eletivas 

5.681 estudantes da rede municipal participam de 
avaliação do Saresp

Educação vai iniciar inscrições para vagas em três 
creches do município

De Mogi Guaçu

A superintendência do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos reduziu 
de 17 para 12 o número 
de leitos de UTI (Unidade 
de Terapia Intensiva) 
destinados para os pa-
cientes com Covid-19. A 
diminuição ocorreu por 
conta da queda no núme-
ro de internações na UTI. 
Atualmente, somente o 
HM tem leitos de UTI 
disponíveis para pessoas 
com coronavírus.

Neste mês, o número 
máximo de internação 

na UTI Covid-19 do Hos-
pital Municipal foi de 
quatro pessoas nos dias 
1º e 2 de dezembro. Até 
o momento, são quatro 
pessoas internadas por 
causa da doença, sen-
do três no setor de en-
fermaria e um na ala de 
UTI.

O superintendente 
do Hospital Municipal, 
Wagner Cezaroni, co-
mentou que os númer-
os começaram a redu-
zir, principalmente os 
de casos de internações 
graves. Ele acredita que 
o cenário positivo se deve 

ao avanço da vacinação 
no município.

“Hoje, contamos com 
apenas um paciente na 
UTI de Covid-19 do Hos-
pital Municipal. Assim, 
esperamos, em breve, 
comunicar a população 
guaçuana que não temos 
nenhum paciente nessa 
ala. Notícia essa aguar-
dada há quase dois anos 
e que representará um 
momento de vitória so-
bre essa doença que cau-
sou tanta tristeza mundo 
afora”, disse.

O superintendente 
ressaltou que as pessoas 

devem continuar se-
guindo as medidas pre-
ventivas no combate ao 
coronavírus. “Aproveito 
a oportunidade para de-
stacar que todos devem 
continuar utilizando 
máscaras, álcool em gel 
e sempre que possível 
manter o distanciamento 
social e, principalmente, 
completar o esquema 
vacinal”, concluiu

Com a redução, o 
Hospital Municipal pas-
sou a disponibilizar cinco 
leitos de UTI para aten-
dimento de internação 
de outras enfermidades.

De Mogi Mirim

A fim de aperfeiçoar, 
fiscalizar, e dar novas 
diretrizes aos serviços 
e ações prestados pelo 
Banco de Alimentos de 
Mogi Mirim, o Conselho 
Gestor do órgão vincu-
lado à Secretaria de Ag-
ricultura indicou a fun-
cionária Lúcia Helena 
Guerreiro Egreja, para 
coordenar os trabalhos 
nos próximos anos.

As ações deverão apri-
morar o atendimento no 
repasse de alimentos gra-
tuitos ao público-alvo, 
formado por entidades 
assistenciais – ONGs 
(Organizações Não Gov-
ernamentais) e famílias 
em vulnerabilidade so-
cial, referenciadas pela 
Secretaria de Assistência 
Social do Município.

Na prática, ao rece-
ber os alimentos, o Ban-
co de Alimentos efetua a 

pesagem, a seleção, a em-
balagem e a distribuição 
segura. O Banco de Ali-
mentos também atua em 
campanhas e em outras 
frentes de Segurança Al-
imentar no Município.

Os conselheiros par-
ticipantes da gestão do 
órgão são indicados por 
instituições focadas na 
área social, como as 
Secretarias de Agricul-
tura, Assistência Social, 
Saúde, Educação, Fundo 

Social, representantes do 
Sindicato Rural, da Co-
ordenadoria de Desen-
volvimento Rural Suste-
ntável do Estado de São 
Paulo (CDRS) e de Rep-
resentante das ONGs da 
cidade.

Os munícipes tam-
bém podem colaborar 
com doações ao Banco 
de Alimentos, ofertando 
qualquer tipo de alimen-
to não perecível (por ex-
emplo, arroz, feijão, óleo, 

farinha de milho, mandi-
oca, trigo, achocolatado, 
molho tomate, macar-
rão, gelatina, biscoitos e 

bolachas, além de enlata-
dos como milho, ervilha, 
sardinha, atum, dentre 
outros).

De Mogi Mirim

Em Mogi Mirim, de 
junho a novembro, 379 

cirurgias eletivas foram 
realizadas na Santa Casa, 
o que garantiu melho-
ria da qualidade de vida 

para centenas de muníci-
pes. Os procedimentos 
operatórios prosseguem 
e abrangem cinco espe-
cialidades: cirurgia geral, 
ginecologia, ortopedia, 
proctologia e urologia.

Os dados constam 
em relatório apresenta-
do nesta sexta-feira (10) 
pela Secretaria de Saúde. 
Atualmente, a Prefeitura 
de Mogi Mirim coordena 
a gestão do SUS (Serviço 
Único de Saúde) no hos-
pital, seguindo determi-
nação judicial.

Além da retoma-
da dos procedimentos 
operatórios, a equi-
pe interventora tam-
bém adquiriu os insu-
mos e medicamentos 
necessários para a ex-
ecução dos trabalhos.

Mas para a conquista 
das 63 cirurgias mensais, 
média destes últimos 
seis meses, a Secretaria 
de Saúde incluiu a re-
alização de aproxima-
damente 1.895 exames 
pré-operatórios. 

Com a redução das in-

ternações decorrentes do 
contágio por Covid-19, 
a Secretaria de Saúde 
prevê que a realização 
de procedimentos cirúr-
gicos retornem a nor-
malidade permitindo 
ampliar a quantidade 
de pacientes atendidos. 
A retomada das ciru-
rgias eletivas acontece 
após a suspensão tem-
porária recomendada 
pelo Ministério da Saúde 
e válida para todo o 
país devido a pandemia 
provocada pelo novo 

Coronavírus. 
Desde 18 de novembro 

ocorreu grande aumento 
no número de cirurgias 
eletivas, especialmente 
após a Câmara de Ver-
eadores ter antecipado 
os recursos financeiros 
do duodécimo. 

Mesmo com o aumen-
to no número de cirurg-
ias eletivas efetuadas, a 
Santa Casa mantém as 
demais atividades, como 
as operações de urgência, 
bem como a realização 
de partos. 

De Mogi Guaçu

Cerca de 5.681 estu-
dantes da rede munic-
ipal de ensino partici-
param nos dias 9 e 10 
de dezembro das provas 
do Sistema de Avaliação 
de Rendimento Escolar 
do Estado de São Paulo 
(Saresp), aplicado pela 
Secretaria Municipal de 
Educação em parceria 
com o Governo do Estado 
de São Paulo. A avaliação 
foi realizada pelos alunos 
do 3º, 5º, 7º e 9º anos do 
ensino fundamental e da 
3ª série do ensino médio.

No Saresp, os estu-
dantes têm seus con-

hecimentos avaliados 
por meio de provas com 
questões de Língua 
Portuguesa, Matemáti-
ca, Ciências Humanas, 
Ciências da Natureza e 
redação. Os resultados 
são utilizados para ori-
entar as ações da pasta e 
também integram o cál-
culo do Índice de Desen-
volvimento da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Idesp).

“O objetivo do Saresp 
é produzir um diagnósti-
co da situação da esco-
laridade básica do mu-
nicípio, visando orientar 
os gestores do ensino 
no monitoramento das 

políticas voltadas para a 
melhoria da qualidade 
educacional”, explicou o 
secretário municipal de 
Educação, Paulo Paliari.

Ele explicou também 
que a prova é um con-
junto de instrumentos 
de avaliação disponibi-
lizados às unidades es-
colares de diferentes re-
des de ensino paulistas, 
que oferece indicadores 
ao sistema de ensino da 
rede estadual e das re-
des conveniadas, como 
é o caso da rede munic-
ipal de ensino de Mogi 
Guaçu.

“É uma avaliação im-
portante porque busca 

reorientar as práticas e 
propostas pedagógicas, 
contribuir para o forta-
lecimento da formação 
continuada docente, sub-
sidiar o planejamento e 
replanejamento escolar e 
apoiar ações de recuper-
ação e aprofundamen-
to das necessidades de 
aprendizagem identifi-
cadas a partir dos resul-
tados obtidos pelas aval-
iações”, comentou.

Segundo Paliari, a 
avaliação externa em 
larga escala e em nível 
estadual viabiliza para 
a rede municipal de en-
sino, a possibilidade de 
análise comparativa dos 

resultados da aplicação 
das provas do Saresp 
e daqueles obtidos por 
meio de avaliações na-
cionais do Sistema Na-
cional de Avaliação da 
Educação Básica (Saeb).

“Além disso, os re-
sultados da avaliação 
estadual por integrar-
em o Índice de Desen-
volvimento da Educação 
do Estado de São Paulo 
constituem para cada 
unidade escolar um im-
portante indicador da 
qualidade do ensino 
oferecido tendo em vista, 
ainda, a necessidade de 
informar a sociedade e 
a comunidade educacio-

nal sobre o desempenho 
do sistema de ensino e o 
aprimoramento dos di-
agnósticos”, disse.

Para o titular da pas-
ta, os indicadores serão 
importantes neste novo 
processo por conta da 
pandemia da Covid-19. 
“Com o Saresp podere-
mos promover o aprimo-
ramento dos diagnósti-
cos a partir do processo 
de retorno às atividades 
presenciais nas escolas, 
avaliando os efeitos da 
pandemia da Covid-19 e 
suas consequências no 
aprendizado dos estu-
dantes”, ressaltou.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munic-
ipal de Educação inicia 
na próxima sexta-feira, 
17 de dezembro, as in-
scrições para preenchi-
mentos de vagas em três 

creches de Mogi Guaçu. 
As vagas são direciona-
das às crianças nasci-
das entre 01/04/2018 a 
31/03/2020. Para o ano 
de 2022, serão disponibi-
lizadas 294 vagas, que 
serão ofertadas de acordo 

com a ordem de chegada.
São 98 vagas dis-

poníveis no CEI (Centro 
Educação Infantil) Ernst 
Mahhe, no Ypê Pinheiro, 
84 vagas para o CEI Ma-
ria Therezinha Boretti de 
Almeida, no Ypê Amare-

lo, e outras 112 vagas no 
CEI Lar Menino Jesus, no 
Jardim Santa Terezinha.

Para efetivar a in-
scrição, os pais ou re-
sponsáveis devem com-
parecer na sexta-feira 
(17), no horário das 7h 

às 18h, à sede de uma 
das três creches citadas e 
apresentar cópia da cer-
tidão de nascimento da 
criança e cópia do com-
provante de endereço.

Após essa data, as in-
scrições continuarão sen-

do feitas na Secretaria 
de Educação, localizada 
na Avenida dos Bandei-
rantes, 945, Parque Ci-
dade Nova, das 7h às 11h 
e das 13h às 16h. Mais in-
formações pelo telefone 
(19) 3831.9777.
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“Jingle Bell Rock” acontece neste domingo, 19 de dezembro, 
na Quadra de Esportes da Escola Professor João Emílio Begalli

Grupo da Estação realiza edição pré-natal no domingo, 
dia 19

Projeto Retreta realiza apresentação de fim de ano 
com artistas renomados em Artur Nogueira

“Semana de 22” em destaque: Cultura abre inscrições para 
artistas participarem de mostra

Natal Mágico de Holambra é retomado nesta sexta e segue, 
sem pausa, com apresentações artísticas até o dia 23

De Pedreira

A Secretaria Municipal 
de Cultura da Prefeitu-
ra de Pedreira, promove 
neste domingo, 19 de 

dezembro, a partir das 12 
horas, nas dependências 
da Quadra de Esportes 
da Escola Professor João 
Emílio Begalli, localiza-
da na Rua João Lúcio de 

Moraes, nº 270, Jardim 
Triunfo, o “Jingle Bell 
Rock”.

Entre as atrações de-
staque para os shows 
das bandas Etc e Tal, 

Ravenna, Forcicaos, Pro-
gressão, Marcenaria, 
Rock do Norte e Taranti-
nos com Tributo a Black 
Sabbath. “Convidamos 
todos aqueles que gostam 

do bom rock and roll para 
que participem do Jingle 
Bell Rock que terá entra-
da gratuita e acontecerá 
seguindo todos os proto-
colos de segurança, sendo 

obrigatório o uso de más-
cara de proteção e apre-
sentação do comprovante 
de vacinação”, destaca 
o secretário de Cultura 
João Paulo Nascimento. 

De Mogi Guaçu

No domingo, 19 de 
dezembro, a tradicional 
Roda de Samba e Choro 
com o Grupo da Estação 
terá uma edição especial 
de pré-natal. O even-
to acontecerá na Praça 
Duque Caxias, no Cen-
tro, localizada atrás do 
Centro de Convergência 
Cultural, na Avenida dos 
Trabalhadores, das 10h 
às 13h. O repertório des-
ta apresentação será com 
temas natalinos.

“A edição especial de 
pré-natal contará com 
um repertório seleto de 
músicas natalinas em 
ritmo de samba e choro. 
Convide a família e os 

amigos e venha se des-
pedir de 2021 no ritmo 
do samba”, disse o asses-
sor da Secretaria de Cul-
tura, Rodrigo Peguin.

O assessor destaca 
que o projeto acontece 
ao menos em um do-
mingo de cada mês e, 
que, esta será a terceira 
apresentação presencial 
do Grupo da Estação em 
2021. A Roda de Samba e 
Choro teve que ser inter-
rompida por cerca de um 
ano e meio por conta da 
pandemia da Covid-19. 
“No entanto, em outubro 
passado, a Roda de Sam-
ba voltou com a exibição 
presencial que ocorreu 
na concha acústica do 
Centro Cultura, contan-

do com uma participação 
limitada de público”, ex-
plicou.

Rodrigo Peguin res-
saltou que a pandemia 
ainda não passou e, por 
isso, o cumprimento das 
medidas preventivas no 
combate à doença será 
mantido. “Em Mogi 
Guaçu, os eventos cul-
turais com o público 
estão voltando grada-
tivamente para evitar 
aglomerações, portanto, 
continua obrigatório o 
uso de máscaras. Além 
disso, é importante man-
termos o distanciamento 
social sempre que pos-
sível. No local, fornecer-
emos álcool em gel para 
os presentes”, finalizou.

De Artur Nogueira

A vida será sempre 
o maior presente que 
se recebe no Natal. Por 
isso, a Corporação Mu-
sical 24 de Junho, em 
parceria com o Clube 
Floresta, realizará, nes-
ta quarta-feira (22), às 
19h30, o grande “Con-
certo para Celebrar a 
Vida”. O objetivo é pro-
porcionar um sublime 

momento musical para a 
população nogueirense. 
A Corporação é parceira 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira em um proje-
to que muda a vida de 
milhares de pessoas: a 
disponibilidade de aulas 
de música a milhares de 
alunos através do Proje-
to Retreta.

Para abrilhantar o 
concerto, estarão pre-
sentes os grandes músi-

cos brasileiros Derico 
Sciotti e Daniel Boaven-
tura, além da Orques-
tra Sinfônica Jovem 
de Artur Nogueira. O 
repertório da noite es-
pecial será o mesmo 
que Daniel Boaventura 
gravou na Rússia com 
a Philarmonica de Mos-
cow, cuja apresentação 
foi bem aclamada pelo 
público russo.

O encontro acon-

tecerá no Ginásio do 
Clube Floresta, com in-
gresso à venda na secre-
taria do Clube, secretar-
ia do Projeto Retreta ou 
na Sympla. O valor é de 
R$ 40 para não sócios 
e R$ 20 para sócios e 
alunos do Projeto Re-
treta. De acordo com a 
pasta, todo o valor ar-
recadado no concerto 
será destinado para o 
Projeto Retreta de Artur 

Nogueira.

Sobre Derico Sciotti e 
Daniel Boaventura

Reconhecido como 
um dos maiores ex-
poentes da música bra-
sileira, o saxofonista 
Derico Sciotti ficou con-
hecido popularmente 
por fazer parte do sex-
teto e apresentações no 
talkshow do apresenta-
dor Jô Soares por várias 

décadas. 
Já Daniel Boaventu-

ra é ator e cantor com 
uma carreira sólida nos 
Estados Unidos, Europa 
e México. O artista ficou 
conhecido por suas per-
formances em musicais, 
performances teatrais e 
telenovelas de sucesso. 
Atualmente, Boaventu-
ra está em turnê can-
tando músicas clássicas 
eruditas pelo mundo.

De Mogi Mirim

Em alusão aos 100 
anos da “Semana de Arte 
Moderna”, a ser comem-
orada em fevereiro de 
2022, a Secretaria de 

Cultura e Turismo pro-
moverá uma série de ativ-
idades na programação 
“Mogi Mirim na Semana 
de 22 - Revendo o passa-
do, vivendo o presente e 
pensando o futuro”. 

Para participar da 
mostra, as inscrições 
gratuitas e somente on-
line, já podem ser feitas 
por artistas amadores e 
profissionais, amantes 
das artes e estudantes de 

todas as áreas.
Com o apoio da Casa 

Azul, a iniciativa tem 
por objetivo prestar uma 
homenagem aos artistas 
da época, além de desta-
car à população o marco 

histórico que a Semana 
de Arte Moderna de 1922 
proporcionou no cenário 
brasileiro e fazer um 
paralelo das artes e artis-
tas da época com os dias 
atuais, usando as mais 

diversas linguagens cul-
turais. Tudo isso dentro 
de uma programação re-
pleta de apresentações, 
exposições, formações e 
certificações para os par-
ticipantes. 

De Holambra

O Natal Mágico de 
Holambra, um grande 
espetáculo de luzes, dec-
orações e atrações natali-
nas, volta a ser realizado 
nesta sexta-feira, dia 17 
de dezembro, e, difer-
entemente das semanas 
anteriores, segue, sem 
pausas, até o dia 23 com 
apresentações artísticas. 
Nos dias 18 e 19, sábado e 
domingo, serão realizadas 
as encantadoras Paradas 
de Natal: um desfile, em-
balado por muita música, 
carros alegóricos, Papai 
Noel, Noeletes e outras 
atrações. O ponto de saí-
da é a Praça do Bento, em 
frente à Prefeitura. Já a 
Praça dos Pioneiros, que 
conta com área de ali-
mentação e abriga a Casa 
do Papai Noel, irá rece-

ber apresentações gratu-
itas todos os dias (confira 
abaixo a programação).

A decoração da cidade 
conta com mais de 40 
mil metros de cordões de 
LED e 2.800 unidades de 
cascatas de luz instalados 
em troncos e galhos de 
árvores da região central. 
Locais como as Praças dos 
Coqueiros e Bento Eu-
zébio Tobias, o Deck do 
Amor e a Avenida das Tu-
lipas receberam dezenas 
de peças relacionadas à 
festividade.

Os espaços decorados 
e iluminados ficarão dis-
poníveis para visitação até 
6 de janeiro, Dia de Reis. 
“O Natal está se aproxi-
mando e decidimos am-
pliar o clima de celebração 
na cidade com atrações 
especiais sete dias ininter-
ruptos”, disse a diretora 

municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Car-
atti. “São atrações para 
todos os gostos. Um pro-
grama especial para toda 
a família”.

Confira a programação:
Dia 17 de dezembro 

(Sexta-Feira)
19h30: Escola Waldorf 

Acalanto - Auto de Natal
20h: Escola Waldorf 

Acalanto - Boi de Mamão
Local: Praça dos Pio-

neiros

Dia 18 de dezembro 
(Sábado)

19h: Parada de Natal
(Desfile com partici-

pação da Fanfarra Amigos 
de Holambra, carros 
alegóricos, muitas flores e 
outras atrações)

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 

Paço Municipal
19h30: Jean e André 

(Sertanejo Universitário)
Local: Praça dos Pio-

neiros

Dia 19 de dezembro 
(Domingo)

19h: Parada de Natal
(Desfile com partici-

pação da NoelBand, car-
ros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações)

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente ao 
Paço Municipal

19h30: Academia Bal-
lerine Espaço de Artes

20h: Apresentação dos 
alunos da Oficina de Viola 
Caipira de Holambra

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 20 de dezembro 
(Segunda-Feira)

19h30: Paulo Leal 

(Músicas natalinas)
Local: Praça dos Pio-

neiros
Dia 21 de dezembro 

(Terça-Feira)
19h30: Silvio Macedo 

(Voz e violão)
Local: Praça dos Pio-

neiros

Dia 22 de dezembro 
(Quarta-Feira)

19h30:Carlos Frederi-
co (Piano)

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 23 de dezembro 
(Quinta-Feira)

19h30 Coral Harmonia
20h Dinho Anicetto 

(Voz, violão e bateria)
Local: Praça dos Pio-

neiros
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Miro presidente do Sindiçu  confi rma sua pré-
candidatura a deputado federal, em 2022

Da Redação 
O presidente do 

Sindiçu (Sindicato dos 
Servidores Munici-
pais de Mogi Guaçu 
e Região), Valdomiro 
Sutério, o Miro, anun-
ciou sua pré-candidatu-
ra a deputado federal, 
nas eleições de 2022. 
Miro já esteve em São 
Paulo conversando com 
o presidente nacional 
do Solidariedade, Pau-
linho da Força. Na oc-
asião, Miro confi rmou 
sua pré-candidatura a 
deputado federal pelo 
partido representando 
Mogi Guaçu e outras 
cidades da região. As 
eleições gerais do ano 
que vem será a primeira 
vez em que ele disputará 
um cargo eletivo. A ideia 
é fazer uma dobradinha 
e apoiar o candidato a 
deputado estadual da 
sigla, Alexandre Pereira, 
que é também presiden-
te estadual do Solidarie-
dade.

Em Mogi Guaçu, 
Miro já conta com o apo-

io político do presidente 
do Solidariedade local, 
Marçal Georges Damião. 
“Tenho amigos na ci-
dade dessa caminhada 
de anos na Prefeitura, 
mais de uma década no 
sindicato e isso dá visibi-
lidade e potencial para a 

disputa”, analisou sobre 
o apoio que tem recebi-
do Miro. 

Como presidente 
do Sindiçu, Miro atua 
em seis cidades onde 
o sindicato tem sede 
para atender servidores 
de outras prefeituras. 

Esse diálogo fácil com a 
região e a vivência com 
as necessidades de cada 
uma das cidades estim-
ulam a participação no 
pleito de 2022.

Miro justifi cou sua 
decisão explicando que 
Mogi Guaçu precisa, ur-

gentemente, eleger um 
deputado federal que 
tenha raízes fortes na ci-
dade e que conheça toda 
nossa região. “Trabalho 
defendendo o serviço 
público há mais de 30 
anos e esse trabalho 
também me mostrou 

outras necessidades de 
Mogi Guaçu, que perce-
bo já ao longo de todos 
esses anos, como, por 
exemplo, as difi culdades 
do agronegócio e a fal-
ta de apoio político aos 
nossos jovens”, pontuou 
Miro.
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Ainda dá tempo 
de garantir o 
melhor do Natalceafhor

Quintas, sextas-feiras e sábados são dias com ótimas oportunidades para fazer sua visita!
Ceaflor: mercado de flores, plantas e acessórios

www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

no
Falta pouco tempo para as festas de final de ano, mas  
a boa notícia é que aqui no Ceaflor você encontra uma linha 
completa de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, 
bolas, entre outros, para deixar tudo pronto para curtir 
o melhor do Natal.

Por isso, se você é comerciante, decorador ou consumidor final, 
aqui você encontra o produto certo para sua necessidade. 
Além disso, temos dezenas de boxes com flores naturais para 
deixar sua decoração impecável.

São produtos vendidos direto pelos importadores e,  
os naturais, direto do produtor. Por isso, venha fazer sua visita  
e aproveitar o melhor da nossa estrutura, que conta com 
amplo estacionamento, praça de alimentação e muito mais!

Artistas contemplados pela Lei Aldir Blanc se 
apresentam neste domingo em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

Não precisa ser a se-
gunda quinta-feira do mês 
para rolar muito Rock and 
Roll em solo nogueirense. 
Neste domingo (19), inte-
grando a programação de 
fi m de ano “Artur Noguei-
ra Iluminada 2021”, os 
artistas contemplados 
pela Lei Aldir Blanc farão 
o chão da Praça do Core-
to tremer com o “Cultura 
Rock de Natal”. 

A partir das 13h, o pú-
blico prestigiará toda a 
energia e talento das ban-
das Casa Vermelha - Trib-
uto a Jimi Hendrix, Keep 
On Rock, e Trilha Zero. 
Para receber as atrações, 
será montado um palco 
na Praça do Coreto, onde 
também haverá barracas 
de pastéis, Foods Trucks e 
Van do Chopp. 

A Praça está localizada 
entre as Ruas Duque de 
Caxias e Ademar de Bar-
ros, com a Avenida Fer-

nando Arens, no Centro. 
O uso de máscara será 
obrigatório no Cultura 
Rock de Natal. 

LEI ALDIR BLANC
O evento é a contra-

partida apresentada por 
alguns integrantes das 
bandas, que receberam 
repasse fi nanceiro através 
da Lei de Emergência Cul-
tural Aldir Blanc (Lei nº 
14.017/2020). 

“Como alguns inte-
grantes das bandas são 
benefi ciados pela Lei, eles 
se reuniram e decidiram 
agitar os moradores neste 
fi nal de ano com o bom e 
velho rock. Será um even-
to aberto ao público, vol-
tado aos amigos, famílias, 
e aos amantes do estilo 
musical. Mais um grande 
sucesso para a conta”, de-
stacou o secretário de Cul-
tura e Turismo, Renato 
Carlini. 

A partir dos repasses, 
a Lei estabelece mecanis-
mos e critérios para garan-

tir apoio às trabalhadoras 
e trabalhadores da cultura 
e à manutenção de ter-
ritórios/espaços culturais 
com atividades interrom-
pidas por força da pan-
demia causada pelo coro-
navírus.

PAPAI NOEL
Já a garotada tem um 

encontro marcado com 
Papai Noel na Réplica da 
Estação, das 19h às 22h. 
O bom velhinho receberá 
toda a família e conversará 
com as crianças em um es-
paço encantado e doce. Já 
os pequenos, poderão pas-
sar a mão na barba bran-
ca e eternizar o momento 
com fotos. 

O personagem natalino 
está na Réplica da Estação 
sempre aos fi nais de sem-
ana, de sexta-feira a do-
mingo, no mesmo horário.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO DAS 
BANDAS:

13 horas - Casa Vermel-
ha - Tributo a Jimi Hen-

drix
Jimi Hendrix (1942-

1970) foi um guitarris-
ta, cantor e compositor 
norte-americano, que 
mudou a história da gui-
tarra e do rock e do jeito 
de se fazer música nos 
anos 60.Com o objetivo de 
homenagear esse grande 
artista e ídolo, três amigos 
músicos se juntaram para 
idealizar o projeto “Trib-
uto ao Jimi Hendrix”. O 
nome escolhido para a 
banda “A Casa Vermelha”, 
tradução de “Red House” 
o emblemático blues gra-
vado no primeiro disco de 
Jimi.

Marcos Baratha baixo 
e voz, Lucas Calheiros gui-
tarra, e Leonardo (Xitão) 
bateria, reproduzem o que 
foi o trio “The Jimi Hen-
drix Experience”, com 
toda sua genialidade e 
loucura musical avassala-
dora no fi nal dos anos 60. 
Clássicos como Foxy Lady, 
Purple Haze, Fire, Vodoo 

Child, The Wind Cries 
Mary, Little Wing, Span-
ish Castle Magic estão pre-
sentes no repertório. 

“A Casa Vermelha” aci-
ma de tudo é uma home-
nagem, um tributo a obra 
desse gênio da música, 
mas é também uma di-
versão garantida com 
muito rock, blues e a ener-
gia visceral de uma déca-
da que foi provavelmente 
a mais rica e criativa em 
identidade musical.?

16 horas - Keep On 
Rock

A segunda banda a ag-
itar a galera é a Keep On 
Rock, formada em 2013 
com o intuito de levar o 
público a uma viagem no 
mundo do Rock, Country 
e Folk, com os principais 
sucessos que marcaram 
época. Um dos pontos 
fortes da banda é o estilo 
próprio, regado a releitu-
ras autênticas das músicas 
que compõe o repertório.

O grupo tem se apre-
sentado em diversos 
bares, restaurantes e even-
tos importantes da região. 
Atualmente, a banda é 
formada por Luis Fonseca 
nos vocais e violão; Helio 
Henrique na

guitarra; Vinícius Del 
Álamo na bateria, per-
cussão e backing vocal; 
e por Renato Carlini no 
baixo, percussão e backing 
vocal.

18 horas - Trilha Zero
De uma brincadei-

ra musical com amigos, 
nascia a Trilha Zero, em 
agosto de 2011, impulsio-
nada e dirigida pela ener-
gia do Rock’n Roll.

Integrantes: Betão Reis 
– vocal 

Stevens Dawes – bate-
ria 

Glauco Froio – baixo 
Marco Antonio – gui-

tarra 
Ricardo Martins – gui-

tarra

Casa Vermelha Keep on Rock Trilha Zero 
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Dois bronzes na Super Copa São Paulo de Verão para 
Nadadores Vinculados

Os Craques e Juventus se classificam para a grande 
final do Campeonato de Veteranos em Artur Nogueira

Jack Flores e Grêmio Holambra disputam a final da 
Copa de Futebol Amador neste domingo

Pedreira estará sediando as finais do Festival de Vôlei 
da Associação Desportiva Regional

Mariana dos Santos conquista o título de Campeã da 
Copa Victory Fly de Tambor

De Mogi Mirim

Entre os dias 10 e 12 

de dezembro foi real-
izada a quarta edição 
da Super Copa São 

Paulo de Verão para 
Nadadores Vinculados. 
A competição ocorreu 
no Conjunto Aquáti-
co Leonardo Sperate, 
em São Caetano do Sul 
(SP). 

Lara Baumann Poli, 
Melissa D’Orazio de 
Almeida e Victória 
dos Santos Marcondes 
foram as represen-
tantes mogimirianas. 
Foram duas medalhas 
de bronze conquista-
das, além de outras 
boas posições registra-
das. 

A primeira medal-
ha veio com Melissa 
D’Orazio de Almeida, 
na 65ª prova do campe-

onato, os 100 metros 
borboleta da juvenil 2. 
A atleta foi a terceira 
colocada com a marca 
de 1min35seg84. Me-
lissa ainda foi a nona 
colocada nos 50 livres, 
em que baixou o seu 
tempo de 35seg99 para 
35seg48 e nos 100 
livres, em que baixou 
de 1min20seg06 para 
1min19seg52. 

Victória dos Santos 
Marcondes ganhou o 
seu bronze na 88ª pro-
va do campeonato, os 
400 metros livres da 
infantil 2. A nadadora 
foi a terceira colocada 
após melhorar o seu 
tempo de balizamento, 

indo de 6min04seg32 
para 5min57seg93. Ela 
ainda foi a quarta colo-
cada nos 200 medley e 
a quinta nos 100 met-
ros borboleta. 

Lara Baumann Poli 
ficou com o oitavo lugar 
nos 100 costas da infan-
til 2, em que baixou o 
tempo, de 1min36seg09 
para 1min35seg89. Ela 
também melhorou a 
marca nos 50 livres, 
indo de 36seg28 para 
35seg69, alcançan-
do a 13ª posição. Para 
fechar, foi a 18ª coloca-
da nos 100 livres. 

Elas foram coman-
dadas pelo técnico Yuri 
Tosta, sob a supervisão 

de Ricardo Antonio 
Martiniano. A com-
petição, promovida 
pela Federação Aquáti-
ca Paulista (FAP), re-
uniu 43 entidades, to-
das paulistas, com 346 
meninos e 237 meni-
nas, num total de 583 
atletas.

O trabalho da Free 
Play é desenvolvido 
com o patrocínio da 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim, Colégio 
Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada, 
Tradibom e VSwim e 
apoio do Laboratório 
22 de Outubro e da 
Clínica Vitallis.

De Artur Nogueira

A bola rolou solta na 
semifinal do Campe-
onato Municipal de 
Futebol Veteranos re-
alizado neste sábado 
(11), no Estádio Mu-
nicipal Fábio Ferrari. 
Os times Atlético Vista 
Alegre F.C., Os Craques 
F.C., Pura Amizade FC. 
e Juventus E.C. foram à 
campo para a disputar 
da taça após dois meses 
de partidas acirradas.

Iniciando a rodada 
da semifinal às 14h do 
sábado, entraram em 

campo os times Atlético 
Vista Alegre e Os Cra-
ques, e, após uma ar-
dente disputa, Os Cra-
ques venceram a partida 
por 2 a 0. Na sequência, 
às 16h, foi a vez do time 
Juventus jogar contra o 
Pura Amizade e vencer 
com um placar de 1 a 0. 

Com os resultados, 
Os Craques e Juven-
tus seguirão na batalha 
pelo primeiro e segundo 
lugar do Campeonato 
que acontece no próxi-
mo sábado (18).

O secretário Caio Ro-
drigues pontua que to-

das as equipes têm se 
destacado nessa fase de 
mata-mata. “Chegamos 
na grande final e esta-
mos muito felizes com o 
desempenho de todos os 
times que deram o seu 
melhor para chegarem 
até aqui. E ressaltamos 
que haverá apenas duas 
colocações: de primeiro 
e segundo lugar”, pon-
tuou. 

Vale destacar que o 
campeonato segue um 
protocolo pré-estabe-
lecido pela Vigilância 
Sanitária, e que a liber-
ação da torcida vai ao 

encontro do Plano São 
Paulo, que estabele-
ceu 100% da capaci-
dade a partir deste mês. 
O uso de máscara foi 
obrigatório em todas as 
partidas.

Aplicativo
Para ficar por dentro 

de todos os placares, 
final e toda a comissão 
técnica, o torcedor 
poderá baixar o aplica-
tivo “Placar Esportivo”, 
disponível para iOS e 
Android, e acompanhar 
tudo de perto. 

Uma vez instalado, 
basta apertar o botão 
“Convidado” e, na barra 

de pesquisa, digitar “Ar-
tur Nogueira”.

De Holambra

O domingo vai ser de 
decisão. Jack Flores e 
Grêmio Holambra vão 
disputar a taça da Copa 
de Futebol Amador da 
cidade. A partida será 
realizada no Estádio 
Municipal Zeno Capato 
às 9h30. O jogo é aberto 
ao público e a entrada é 
gratuita.

Os times garantiram 
as vagas na final depois 
de emocionantes dispu-
tas de pênaltis realiza-
das no último domin-
go, 12 de dezembro, no 
gramado do Municipal. 
O Jack Flores bateu o 
Vila Nova por 8 a 7 de-
pois de um empate em 
1 a 1 no tempo regula-
mentar. Já o Grêmio 
Holambra venceu o Los 

Hermanos por 4 a 2 
após uma partida sem 
gols.

“Faço um convite 
para que os holam-
brenses prestigiem 
a partida que, certa-
mente, será muito dis-
putada e emocionante”, 
disse o diretor munici-
pal de Esportes, André 
Luís Buzzerio. “Vale 
a pena reunir toda a 

família e prestigiar”.
Confira o resultado 

das semifinais:
Jack Flores 1 (8) x 1 

(7) Vila Nova
Grêmio Holambra 

0 (4) x 0 (2) Los Her-
manos

Final:
Domingo, 19 de 

dezembro, às 9h30: Vila 
Nova x Jack Flores (Es-
tádio Municipal)

De Pedreira

Pedreira sediará 
neste domingo, 19 de 
dezembro, a partir das 
8h30, nas dependências 
do Ginásio de Esportes 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia, as fi-
nais do Festival de Vôlei 
da ADR – Associação 
Desportiva Regional. 

A equipe feminina do 
Projeto Pró Esporte de 
Vôlei estará enfrentan-
do na final o time da 
cidade de Aguaí, depois 
de vencer as equipes de 
Itapira e Mogi Mirim, 
ambas pelo placar de 
2x0, a partir das 9 horas.

O time masculino de 
Vôlei de Pedreira, pela 
categoria Livre, irá en-

frentar a equipe da ci-
dade de Artur Nogueira, 
a partir das 10h30, após 
vencer nas semifinais as 
equipes de Pinhalzin-
ho pelo placar de 2x0 e 
Mogi Mirim por 2x1.

Valdir Carlos Vol-
pato, secretário de Es-
portes e Lazer de Pe-
dreira, ressalta que as 
equipes de Vôlei são co-

ordenadas pela profes-
sora Elen Uttembergue, 
através do Projeto Pró 
Esporte. “Desejamos 
boa sorte para os nossos 
atletas e equipe técnica, 
estaremos torcendo por 
vocês e para o sucesso 
de Pedreira no Festi-
val da ADR”, concluiu 
Patão.

De Pedreira

A atleta pedreirense 
Mariana dos Santos es-
teve disputando no úl-
timo final de semana 
mais uma etapa da Copa 
Victory Fly de Tambor, 
organizada pela FNSL, 
reunindo atletas de todo 
o Brasil.

Mariana dos Santos 
conquistou o primeiro 
lugar na Categoria Jo-
vem A e o quarto lugar 
na Principiante. Nas 
duas categorias a atle-
ta pedreirense chegou 
a liderar, porém derru-
bou um tambor e per-
deu pontos preciosos. 
“Parabéns Mariana por 

tudo o que você con-
quistou neste ano de 
2021, levando sempre o 
nome de Pedreira para 
todas as competições”, 
destaca o secretário de 
Esportes e Lazer, Valdir 
Carlos Volpato. 

Para Mariana dos 
Santos desde que as 
competições voltaram a 

ser disputadas o balanço 
é muito positivo. “Meus 
agradecimentos ao tre-
inador Gabriel Valle, 
o apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes 
e Lazer e todos aqueles 
que torcem pelo nosso 
sucesso”, enfatizou o at-
leta dos Três Tambores 
Mariana dos Santos.
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Movimenta Guaçu iniciará programação nos centros 
esportivos do município

De Mogi Guaçu

No sábado, 18 de 
dezembro, a Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL) iniciará o 
calendário do Programa 
Movimenta Guaçu nos 
centros esportivos mu-
nicipais. O primeiro a 

receber o projeto será o 
Centro Esportivo Am-
aury Caveanha, no Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior, localizado na 
Rua Júlio Fernandes, 
s/n. O evento acontecerá 
das 13h às 17h30

O secretário de Es-
porte e Lazer, Raphael 

de Godoy Locatelli, ex-
plicou que o Programa 
Movimenta Guaçu tem 
como objetivo levar 
todo tipo de atividade 
física para a população 
guaçuana e, por isso, 
tem procurado firmar 
parcerias com diferentes 
segmentos, a fim de pro-
mover os eventos.

“O Movimenta Guaçu 
disponibiliza oficinas 
esportivas, recreativas e 
culturais, além de outras 
atividades que envolvem 
também as Secretarias 
de Cultura e de Agricul-
tura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAA-
MA) nas praças esporti-
vas do munícipio”, disse.

No sábado, a pro-
gramação contará com 
hidroginástica, fit dance, 
zumba e hip hop para to-
das as idades; judô, tae-

kwondo, tênis, tênis de 
mesa, beisebol, futebol 
americano para a faixa 
etária de 6 e 17 anos e 
corrida kids para o pú-
blico entre 5 e 14 anos. 
Além das atividades, as 
crianças serão beneficia-
das com cama elástica e 
brinquedos infláveis.

O Movimenta Guaçu 
já tem o calendário de 
2022 definido, mas a 
programação será di-
vulgada dias antes dos 
eventos.

26 de fevereiro – 
Praça da Juventude Luís 
Mesquita Fialho

Rua Avelino Soares 
de Oliveira, 20, Jardim 
Victória

30 de abril – Centro 
Esportivo Presidente 
Juscelino Kubistchek de 
Oliveira (Ceresc)

Rua Tambaú, 473, 
Vila São Carlos

25 de junho – Centro 
Esportivo José Américo 
Caveanha (Cerep)

Rua Mococa, 201, Vila 
Paraíso

27 de agosto – Centro 
Esportivo Antônio Cam-
pano

Rua Florianópolis, 
115, Jardim Bela Vista

29 de outubro – Cen-
tro Esportivo Antonio 
Maria Macena (Pelezão)

Avenida Londrina, 
586, Jardim Ypê II

Início
O Programa Movi-

menta Guaçu começou 
em junho de 2021 e, na 
primeira etapa, foi re-
alizado de forma online 
com a exibição de 24 
vídeos com exercícios 
passados por profes-

sores da Secretaria de 
Esporte e Lazer.

Raphael Locatelli 
pontuou que, naquele 
período, as pessoas en-
contravam dificuldades 
de se movimentar por 
conta do isolamento so-
cial devido à pandemia 
da Covid-19. “Os índices 
de sedentarismo aumen-
taram muito neste perío-
do em que as pessoas 
ficaram mais dentro de 
casa, motivo pelo qual 
decidimos disponibilizar 
estas atividades aos ci-
dadãos”, lembrou.

“Conseguimos cum-
prir nossa missão na 
época de incentivar a 
prática do exercício físi-
co e, agora, o projeto 
será executado de forma 
presencial nos centros 
esportivos”, destacou 
Locatelli.

4º Torneio de Bets de Pedreira foi disputado no Clube 
Recreativo Vale Verde 

Estância Turística de Socorro conta com Rafting 
Comprtamental

Com mais de 50 carros, Desafio Drift Show definirá 
campeão no ECPA

De Pedreira

Contando com a or-
ganização do Circuito 
Mais Brasil Eventos em 
parceria com a Secre-
taria Municipal de Es-
portes e Lazer da Pre-
feitura de Pedreira, foi 
disputado no domingo, 
12 de dezembro, nas 
dependências do Clube 
Recreativo Vale Verde, 
o 4° Torneio de Bets – 
Taco de Rua.

No total 10 (dez) dup-
las estiveram disputan-
do a competição, sendo 
4 (quatro) duplas da 
cidade de Valinhos e 6 
(seis) duplas de Pedrei-

ra: Grêmio Chopp (Bru-
no Consolo e Igor Con-
solo); The Blue (Ederval 
Begalli Jr e Bruno Ba-
zeio); Raiz (Paulo Fran-
co e Gabriel Faustini); 
Tico e Teco (Artur San-
tos e Kaique Galvão); 
Pantera Cor de Rosa 
(Juliano Moreira e Rafa-
el Cristiano); Bambú no 
Lombo (Daniel Gomes 
e Renilson Cordeiro); 
Meninos da Vila (Nar-
ciso Calegari e Fabrício 
Fávero); Marco Véio 
(Helder Honório e Dario 
Gomes); RH (Heitor To-
ledo e Rafael Ramalho) 
e Félix (Miguel Félix e 
Pedro Oliveira).

Para o secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato, o princi-
pal objetivo do Torneio 
de Bets, ou Taco de Rua 
como popularmente é 
conhecido, tem como 
principal objetivo trazer 
de volta a modalidade 
esportiva que fez parte 
da vida de muita gen-
te. “Nossos parabéns 
a equipe do Circuito 
Mais Brasil Eventos que 
em parceria com a Ad-
ministração Municipal 
promoveu pela quar-
ta edição do Torneio 
de Bets”, enfatizou o 
secretário Patão.

Segundo informou 

o organizador Moacir 
Bueno, foram arrecada-
dos 80 quilos de arroz, 
que serão repassados a 
entidades de Pedreira. 
“O Torneio de Bets está 
a cada edição caindo 
no gosto da população, 
nosso projeto é ampliar 
sua prática desenvol-
vendo atividades nos 
bairros e escolas a par-
tir de 2022. Meus agra-
decimentos a todos que 
estiveram participando 
e colaborando com a 
organização”, destacou 
Moacir Bueno.

Os vencedores da 4ª 
edição do Torneio de 
Bets foram os seguintes: 

Categoria Adulto – 1º 
lugar: Meninos da Vila 
(Valinhos); 2º lugar: 
Bambú no Lombo (Va-
linhos); 3º lugar: Raiz 

(Pedreira). Pela Cate-
goria Infantil destaque 
para Prêmio Incenti-
vo para as duplas RH e 
Félix.

Da Redação

O Rafting Compor-
tamental é realizado no 
Rio Peixe em Socorro/
SP. A descida é cheia 
de desafios e descon-
tração, com aplicação 
de dinâmicas que en-
volvem trabalho em 
equipe, liderança, co-
municação e outras 
competências. “Após as 
boas-vindas teremos 15 

minutos para troca de 
roupa e preenchimento 
dos termos de respons-
abilidade”.

Para maior agili-
dade é recomendado 
que o grupo venha pre-
viamente dividido, em 
equipes de 5 ou 4 par-
ticipantes. A atividade 
é iniciada com o brief-
ing do consultor/coor-
denador, falando das 
dinâmicas que serão 

aplicadas.
Em seguida é apre-

sentada a equipe de 
condutores ProximA-
ventura Canoar, quan-
do é feita a instrução de 
segurança e um alon-
gamento. Antes da em-
preitada rio abaixo, um 
treino no remanso para 
conhecer os comandos 
básicos do rafting.

FICHA TÉCNICA

Percurso: 4 Km
Duração: 2h30 / 3 

h no total, sendo aprox-
imadamente 1:30h no 
rio

Classe das Corredei-
ras: II, III e III+

Valor por Pessoa: 
R$ 180,00

Inclui: Base de Apo-
io, Vestiários, Seguro, 
Botes, Condutures qual-
ificados e equipamentos 
de segurança

Da Redação

Com mais de 50 car-
ros inscritos, a tempora-
da 2021 do Desafio Drift 
Show será encerrada 
neste final de semana, de 
17 a 19 de dezembro, com 
uma programação inten-
sa em rodada dupla, vali-
das pelos 3ª e 4ª Rounds 
do campeonato.

Mais tradicional cer-
tame dessa modalidade 
no Brasil, as batalhas 
finais acontecerão, ao 
longo dos três dias, no 
autódromo do Esporte 
Clube Piracicabano de 
Automobilismo (ECPA), 
no interior de São Paulo.

Cercado de grande 
espectativa, as disputa-
das serão acirradas já 

que a temporada vem 
apresentando um forte 
equilíbrio entre os com-
petidores e tudo indica 
que o campeão só deverá 
ser conhecido ao final da 
última batalha.

A programação 
começa na sexta-feira 
(17) com o briefing e duas 
sessões de treinos livres. 
Neste dia não há inter-
ação dos pilotos com o 
público.

No sábado e no do-
mingo acontecem as 
batalhas válidas pelos 
3ª e 4ª Rounds. Nest-
es dois dias, acontecem 
as mesas de autógrafo, 
quando o público ganha 
um pôster com a foto de 
todos os pilotos e e pode 
coletar os autógrafos dos 

seus preferidos.
Já as provas aconte-

cem em dois momentos, 
durante o Qualifiyng, 
quando se elimina to-
dos os competidores que 
ficarem abaixo do 32ª 
colocado. Nesta dispu-
ta, os pilotos entram na 
pista em modo solo e ad-
quirem pontos para for-
marem as chaves para os 
confrontos.

Em seguida, acontece 
o Top 32, o tão aguarda-
do mata-mata, momento 
em que são disputadas 
as batalhas em formato 
de duplas. Quem ganha 
vai ficando, até sobrar o 
campeão.

5 primeiro colocados
Não há favoritismo 

para ficar com o título 
já que o líder Diego Shi-
mazaki, com 198 pontos 
na tabela de classificação, 
é seguido de perto por 
Diego Higa, com apenas 
oito ponto a menos.

Matheus Sartor, com 
174; Lucio Turossi, 162; 
e Peterson Lima, com 
160 pontos são cinco pri-
meiros colcados.

Programação:
Sexta-feira, dia 17/12
8h30 - Briefing
9h às 12h - Treino livre
13h às 17h - Treino 

livre
Sábado, dia 18/12
8h às 10h - Treino 

livre
10h às 11h30  - Quali-

fying – 2 voltas para cada 

piloto
12h45 às 15h20  - Top 

32
15h30 às 17h - Treino 

livre
17h - Mesa de 

autógrafo
Domingo, dia 19/12
8h às 11h - Treino livre
11h - Mesa de 

autógrafo
12h40 às 14h10  - 

Qualifying – 2 voltas 
para cada piloto

14h30 às 17h  - Top 32
17h - Pódios

Ingressos
Mais informações so-

bre o campeonato e in-
gressos antecipados com 
50% de desconto acesse 
driftshow.com.br ou en-
tre em contato com a or-

ganização pelo instagram 
@drift_show_brasil

Haverá venda de in-
gresso na portaria do 
evento. Crianças até 12 
anos não pagam ingres-
so; cadeirante não paga 
ingresso; estudantes e 
idosos acima de 60 anos 
pagam meia-entrada. 
Não há ingresso com 
acesso à área de box-
es. Estacionamento: R$ 
25,00 por dia.

 Serviço
O ECPA fica localiza-

do na Rodovia SP 135 
Km 13,5 – Tupi – Pirac-
icaba. Mais informações 
pelo whatsapp (19) 
974037683, instagram 
@ecpabrasil e facebook 
@ecpabrasil
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Toninho Ganzarolli recebe título de “Embaixador Filho de 
Pedreira” conferido pela Câmara Municipal

De Pedreira

Em solenidade espe-
cial realizada no Plenário 
Vereador Dario Gomes 
de Oliveira, da Câmara 
Municipal, no dia 14 de 
dezembro de 2021, à noi-
te, o empresário Antonio 
Ganzarolli filho recebeu o 
Título de “Embaixador Fil-
ho de Pedreira”, de autoria 
do vereador Cláudio Luiz 
Cassiani e que foi definido 
pela Resolução 01/2021 
e aprovado pelos demais 
integrantes do parlamen-
to pedreirense. Ao final, 
Ganzarolli recebeu tam-
bém a chave da Cidade.

A concessão do Títu-
lo - o primeiro desta cat-
egoria no Município – foi 
prestigiado por familiares, 
amigos e autoridades. A 
solenidade recordou a tra-
jetória do empresário que 
sempre divulgou o Mu-
nicípio, através da sua em-
presa, nos mais diferentes 
festivais de Chopp, Cerve-
ja, Cachaça, Mate, Vinho 
etc. pelo País e depois, at-
ravés da Feira Industrial 
de Pedreira - FIP – que 
conduziu com maestria 
por 22 anos ininterruptos.

Vale destacar que Ton-
inho Ganzarolli foi prefeito 
de Pedreira (1997-2000), 
três vezes vice-prefeito 
(1989-1992 tendo Hygino 
prefeito), (2005-2008 e 
2009-2012, tendo Ham-
ilton prefeito). Também 
integrou a Câmara Mu-
nicipal em três oportuni-
dades: na 6ª Legislatura 
(1959/1972); na 16ª Leg-

islatura (2013/2016) e 
na 17ª Legislatura (2017-
2020, quando presidiu 
a Instituição de 3 a 4 de 
agosto de 2020).

Além de ter dirigido a 
FIP, também comandou 
a Fundação Beneficente 
de Pedreira, mantenedora 
do então Hospital e Ma-
ternidade Humberto Piva. 
Foi um dos fundadores do 
Rotary de Pedreira e tam-
bém do Lions Clube, onde 
permaneceu como um dos 
mais atuantes membros.

Como diretor-presi-
dente da Cerâmica São 
Joaquim, fundada há 65 
anos (12 de julho de 1956), 
teve larga participação e 
liderança no grande Polo 
Industrial, que começou 
a se desfazer no final dos 
anos de 1980 e início da 
década de 1990. Ganzar-
olli ingressou na empresa 
ainda jovem, depois de 
receber um convite for-
mulado pelo ex-patrão 
Américo Pieri. Paciência, 
perseverança, cumpri-
mento de prazos acerta-
dos e muito trabalho. Com 
esses ingredientes todos 
podem atingir o que alme-
jam.

O vereador Cláudio 
Luiz Cassiani disse que o 
objetivo da honraria foi a 
de enaltecer a nobreza do 
empresário Toninho Gan-
zarolli que fez e faz história 
em Pedreira, além de ser 
conhecido nacionalmente. 
Gerou empregos a cente-
nas de moradores e renda 
ao Município. Também 
foi solidário, se preocupou 

com a Comunidade. Hu-
mildemente conquistou 
um número infindável de 
amigos, que o admira pela 
fidelidade e pujança de 
seus projetos. Enfim, at-
uou de forma positiva em 
prol do desenvolvimento 
econômico e social de nos-
sa Cidade. Um industrial 
extremamente ousado, 
otimista e determinado, 
e são pessoas iguais a An-
tonio Ganzarolli Filho que 
merecem nosso reconhe-
cimento, mesmo porque, 
nossa querida Pedrei-
ra cresceu muito com o 
sucesso desse batalhador.

Em sua manifestação 
Antonio Ganzarolli Filho 
pontuou: “a homenagem 
que eu recebo, além do 
seu significado e honraria, 
ganha maiores contornos 
porque representa o trib-
uto que me fazem todos 
vocês aqui presentes. O 
discurso que eu gostaria de 
fazer já foi feito por vocês, 
que falaram muito mais 
do que eu merecia. O valor 
de uma pessoa se dá quan-
do ela tem importância 
para a comunidade num 
todo, não apenas quando 
ela é importante. E é isso 
o que nós, como cidadãos, 
precisamos procurar ser. 
Esse prêmio é também 
para todos aqueles que in-
tegraram a FIP. Agradeço 
ao amigo e Vereador Clau-
dinho Cassiani pela inicia-
tiva e aos demais mem-
bros dessa Casa, a qual eu 
tive a honra de pertencer 
por três mandatos. Estou 
realmente comovido, de 

coração.”
O prefeito Hamilton 

Bernardes Junior – ao 
lado da esposa Malu - par-
ticipou da 3ª Sessão So-
lene de 2021, na Câmara 
Municipal de Pedreira, 
quando se deu a entrega 
do Título de Embaixador 
Filho de Pedreira ao em-
presário Antonio Gan-
zarolli Filho, ao lado da 
esposa Margarida Janete 
Ferrari Ganzarolli. Na oca-
sião, parabenizou o Poder 
Legislativo pela realização 
do evento e reconheceu a 
importância do Título ao 
empresário Toninho Gan-
zarolli. “Esta é uma hon-
raria muito bem entregue, 
pois o homenageado tem 
uma história intensa na 
divulgação de Pedreira. 
Parabéns ao Claudinho 

pela ideia maravilhosa e 
iluminada”.

Se fizeram presente 
ainda a Sessão Solene, 
além de toda a família do 
galardoado, esposa, filhas, 
genros e netos; vice-pre-
feito Fábio Polidoro e 
os secretários: Luciano 
Godoy, do Meio Ambiente; 
Sérgio de Santi, da Ad-
ministração; José Homero 
Selingardi, da Finanças; 
Valdir Carlos Volpato, do 
Esporte e Lazer; Antônio 
Carlos Felipe da Silva, do 
Governo e Paschoal Lon-
er, do Serviços Urbanos. O 
presidente da Câmara Dr. 
José Carlos de Oliveira, 
que comandou a Sessão, 
pontuou que “a honraria 
entregue é tão pequena di-
ante da nobreza do hom-
enageado”. Participaram 

ainda os vereadores: Patrí-
cia Trevizan Pedroso, José 
Luiz Nieri, Alessandro 
de Godoy, Mário Wilson 
Fratta, Carlos Henrique 
Teixeira Pires, Claudinho 
Cassiani e Jedson Pani-
gassi. A Corporação Mu-
sical Sant’Ana também 
marcou presença.

A honraria tem como 
objetivo reconhecer a rele-
vância para a Cidade de 
pessoas que nasceram, 
passaram, projetaram ou 
se estabeleceram no Mu-
nicípio. Durante a soleni-
dade amigos como Chico 
Pinheiro (TV Globo), Mi-
chel Temer (ex-presiden-
te da República) e Edna 
Murad Hadilk (vice-presi-
dente do Corinthians E.C), 
manifestaram-se através 
de vídeo.

SP libera R$ 400 milhões para 210 cidades turísticas
Da Redação

Secretaria de Turismo 
e Viagens e Sebrae-SP 
vão capacitar empresári-
os e agentes públicos para 
obtenção de crédito; tam-
bém foram apresentadas 
duas regiões do programa 
Rotas Gastronômicas SP

O Governador João 
Doria anunciou nes-
ta quinta-feira (16), no 
Palácio dos Bandeirantes, 
a liberação de R$ 400 
milhões para obras e mel-
horias de infraestrutura 
de 210 cidades turísticas 
do estado de São Pau-
lo - 70 estâncias e 140 
Municípios de Interesse 
Turístico (MITs).

“Estamos retomando 

a atividade turística em 
São Paulo, porque aqui 
temos vacina. A capital 
de São Paulo é a capital 
mundial da vacina. Por 
isso, podemos retomar 
as atividades turísticas 
aqui, com cuidado, com 
zelo, usando as nossas 
máscaras, fazendo o dis-
tanciamento sempre que 
possível e respeitando os 
protocolos sanitários”, 
afirmou Doria.

Os recursos são prove-
nientes do Departamento 
de Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 
Turísticos (Dadetur), 
vinculado à Secretaria de 
Turismo e Viagens. Além 
dos R$ 400 milhões, divi-
didos em 350 convênios, 

em 2021 foram salda-
dos os restos a pagar de 
gestões anteriores, que 
chegaram a R$ 100 mil-
hões.

Além de deixar as ci-
dades turísticas mais bem 
preparadas, as obras aju-
dam na manutenção de 
empregos em outros seto-
res, como construção civ-
il, transportes e comércio 
em geral. Desde 2019, já 
foram liberados R$ 527 
milhões para as cidades 
turísticas.

Retomadas dos 
negócios

Na ocasião, a Secre-
taria de Turismo e Via-
gens e o Serviço Brasile-
iro de Apoio às Micro e 

Pequenos Empresas de 
São Paulo (Sebrae-SP) 
assinaram um termo de 
parceria para capacitar 
empresários e agentes 
públicos para obtenção 
de crédito para a re-
tomada dos negócios. O 
programa é dividido em 
atividades presenciais, 
híbridas e online, com 
consultorias individual-
izadas, que cobrirão as 49 
regiões turísticas do esta-
do.

“Empresários e mes-
mo as prefeituras têm di-
ficuldade para entender e 
acessar linhas de crédito. 
A parceria com o Sebrae 
foi estruturada para deix-
ar todos mais bem prepa-
rados para a retomada 

dos negócios”, destacou 
o Secretário de Turismo 
e Viagens, Vinicius Lum-
mertz.

Os atendimentos terão 
início na segunda quinze-
na de janeiro. Serão três 
eixos: mobilizar e sensi-
bilizar os empresários do 
setor sobre o programa e a 
disponibilidade de linhas 
disponíveis no mercado; 
capacitações, consulto-
rias individuais e oficinas 
para elaboração de proje-
tos; e orientação com foco 
no acesso ao mercado, 
oferecendo ferramentas 
para a formatação de pro-
dutos turísticos competi-
tivos.

Rotas Gastronômicas

O Governo de São 
Paulo também apresen-
tou nesta quinta duas 
regiões do programa Ro-
tas Gastronômicas SP: 
Vale do Ribeira e Vale do 
Paraíba ? Mantiqueira. A 
iniciativa vai mapear sete 
regiões do estado para di-
vulgação e fortalecimento 
da cadeia culinária local.

Em cada rota são ma-
peados empreendedores 
com base em represen-
tatividade local, auten-
ticidade, qualidade do 
produto e facilidade de 
acesso dos turistas à 
produção rural. Mais in-
formações estão no link 
https://www.sppratodos.
com.br/rotasgastronom-
icas.

Rotas Cervejeiras: opção de viagem por São Paulo no 
verão 

Da Redação

Com a chegada do 
verão, as seis rotas cer-
vejeiras do estado de 
São Paulo entram no 
cardápio do viajante 
que busca os sabores 
e a tranquilidade do 
interior paulista. Des-
taque para as regiões 
de Piracicaba, Serra da 
Mantiqueira, Campi-
nas, Sorocaba, Ribeirão 
Preto e Capital – sen-
do que as duas últimas 
apresentaram aumento 
de 55% e 40%, respecti-
vamente, no número de 
cervejarias em 2020. 

Segundo o Anuário 
da Cerveja, do 
Ministério da Agricul-
tura, Pecuária e Meio 
Ambiente, o estado 
de São Paulo teve um 
crescimento de 550% 

no número de fábricas 
entre 2017 e 2020. Com 
285 estabelecimentos, 
é o líder nacional no 
ranking. 

O mapeamento foi 
feito pela Secretaria 
de Turismo e Viagens 
do Estado. São diver-
sas opções entre cerve-
jarias artesanais com 
produtos e sabores lo-
cais, tours guiados, de-
gustação e até oficinas 
sobre a fabricação da 
bebida. 

É possível visitar e 
conhecer também o 
processo das grandes 
fabricantes, como Am-
bev, com visitação em 
Campinas, Agudos, 
Jaguariúna e Ribeirão 
Preto. A Heineken abriu 
as portas da fábrica de 
Jacareí – primeiro tour 
guiado da marca no 

Brasil. 
Até 2023 mais uma 

cidade paulista rece-
berá uma marca famo-
sa: a espanhola Estrella 
Galícia confirmou o in-
vestimento de R$ 2 bil-
hões na construção em 
Araraquara da 1ª fábri-
ca fora do país europeu. 

O interior paulis-
ta reúne ingredientes 
favoráveis ao cresci-
mento da produção 
de cervejas: famílias 
de imigrantes euro-
peus, disponibilidade 
de insumos, principal-
mente água, produ-
tores preocupados com 
a qualidade e frescor 
das geladas, aumento 
da demanda por opções 
artesanais e um cal-
or que funciona como 
incentivo, principal-
mente no verão. 



517 de Dezembro de 2021

Editais
CORPORAÇÃO MUSICAL 24 DE JUNHO EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL OR-
DINÁRIA A CORPORAÇÃO MUSICAL 24 DE JUNHO, com sede à Rua 10 de Abril, 760, Centro, no 
município de Artur Nogueira, convoca, por este EDITAL, todos os associados com direito a voto, para 
se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se em sua sede, marcada para o próximo dia 
21 de dezembro de 2021, às 19:30 horas em primeira convocação, com a maioria absoluta dos asso-
ciados convocados, e, não havendo número legal, em segunda convocação, às 20:00 horas, na pre-
sença dos associados que comparecerem, com a observância da seguinte ordem do dia: • Proceder 
a eleição dos membros do Conselho de Administração e do Conselho Fiscal; • Discutir sobre outros 
assuntos de relevância e interesse da Associação 
Artur Nogueira-SP, 17 de dezembro de 2021.
Gilberto de Lelis Ribeiro - Presidente -

Extrato de Contrato

CONTRATO – 053/2021
PROCESSO – 045/2021
CONVITE – 007/2021
Contratante SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN
Contratado GUIDOLIN MATERIAIS ELETRICOS LTDA
Contratação de empresa especializada para fornecimento de materiais elétricos que serão utilizados 
na ETE Sitio Novo, conforme descrito no termo de referência anexo I.
VALOR GLOBAL de R$ 63.459,34 (Sessenta e Tres Mil Quatrocentos e Cinquenta e Nove Reais 
e Trinta e Quatro Centavos)
Data Assinatura: 09 de dezembro de 2021.

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 054/2021
PROCESSO: 046/2021
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: TORRECINE COMÉRCIO E MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS INDUATRISIS 
EIRELI 
OBJETO: Contratação empresa especializada para realizar serviços de manutenção e assistência 
técnica em: 02 (duas) unidades SOPRADOR - DOSITEC - MOD. 0435
VALOR GLOBAL: R$ 15.514,16 (quinze mil quinhentos e quatorze reais e dezesseis centavos)
Data Assinatura: 15 de dezembro de 2021.

Revogação. O Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN torna público o que segue: 
REVOGA-SE, o PROCESSO LICITATÓRIO Nº 004/2021 – MODALIDADE PREGÃO PRESENCIAL, 
cujo objeto é a aquisição de combustíveis visando o abastecimento dos veículos da frota oficial do 
SAEAN bem como veículos locados, com fulcro nas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02, e demais 
alterações posteriores, em especial o “caput” do Art. 49, Lei 8.666/93.Artur Nogueira 06 de dezembro 
de 2021. Gabriela Montoya Fernandes. Presidente Superintendente.

RESUMO DA PAUTA DA MATERIA, DO EXPEDIENTE E DA ORDEM DO DIA, DA 29ª SESSÃO OR-
DINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARTUR NOGUEIRA, 
QUE SE REALIZOU NO DIA 13 DE DEZEMBRO DE 2021, SEGUNDA-FEIRA, ÀS 18H30.

1ª PARTE – EXPEDIENTE: 
01 – Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 – Leitura pelo Vereador Adalberto Di Lábio, de um trecho da Bíblia Sagrada.

03 – Apresentação dos balancetes da Câmara Municipal de Artur Nogueira, referentes às verbas 
recebidas e despesas realizadas no mês de Novembro de 2021.

04 – Votação da Ata da 28ª sessão ordinária de 2021, realizada no dia 6 de dezembro de 2021.
Aprovada por unanimidade.

05 – Leitura de Projetos:
• Projeto de Lei nº 088/2021, de autoria do Executivo, que “Dispõe sobre a organização das 
políticas de assistência social no Município de Artur Nogueira e dá outras providências”.
Encaminhado às comissões competentes.

06 – Leitura e votação de Moções:
• Nº 047 e 048/2021, de autoria da vereadora Maria José Pereira do Amaral Hunglaub.
• Nº 049, 050 e 051/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari.
• Nº 052/2021, de autoria do vereador Marcelo de Oliveira Ribeiro.
Aprovadas por unanimidade.

07 – Leitura e encaminhamento de Indicações:
• Nº 745 a 752/2021, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari.
• Nº 753 a 762/2021, de autoria do Vereador Milton Barbosa Santos;
• Nº 763/2021, de autoria do Vereador Marcelo de Oliveira Ribeiro;
• Nº 764 a 768/2021, de autoria do Vereador Dailton Silva Barbosa;
• Nº 769 e 770/2021, de autoria do Vereador Irineide Barbosa Aragão;
• Nº 771/2021, de autoria do Vereador Adalberto Di Lábio.
Deferidas e encaminhadas aos órgãos competentes.

2ª PARTE - ORDEM DO DIA:

01 - Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 – Leitura e Votação do Requerimento de Dispensa de Pareceres e Urgência Especial ao Projeto 
de Lei Complementar nº 023/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão Única do Projeto de Lei Complementar nº 023/2021, de autoria do Executivo, que “Dis-
põe sobre a instituição do Plano de Carreira da Guarda Civil Municipal de Artur Nogueira e dá outras 
providências”.
Aprovado por unanimidade.

03 – Leitura e Votação do Ofício que solicita retirada do Requerimento de Dispensa de Pareceres e 
Urgência Especial ao Projeto de Lei nº 084/2021. 
Retirada aprovada por unanimidade. O projeto será reencaminhado às comissões competentes para 
regular tramitação.

04 – Leitura e Votação do Requerimento de Dispensa de Pareceres e Urgência Especial ao Projeto 
de Lei nº 085/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão Única do Projeto de Lei nº 085/2021, de autoria do Executivo, que “Revoga in totum a 
Lei nº 3.322, 22 de junho de 2017, que instituiu o Artur Nogueira Rodeo festival como Rodeio e Ex-
posição Agropecuária, Comercial e Industrial Oficial do Município de Artur Nogueira”.
Aprovado por unanimidade.

05 – Leitura e Votação do Requerimento de Dispensa de Pareceres e Urgência Especial ao Projeto 
de Lei nº 086/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão Única do Projeto de Lei nº 086/2021, de autoria do Executivo, que “Altera a Lei Municipal 
nº 2.184/1.983, estabelecendo as atribuições do cargo que especifica”.
Aprovado por unanimidade.

06 – Leitura e Votação do Requerimento de Dispensa de Pareceres e Urgência Especial ao Projeto 
de Lei nº 087/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão Única do Projeto de Lei nº 087/2021, de autoria do Executivo, que “Autoriza a Secretaria 
Municipal de Finanças a gerar os empenhos de repasse de recursos oriundos do Fundo Municipal 
dos Direitos da Criança e do Adolescente às entidades cadastradas no CMDCA/FUNDECAN, para 
execução de Projetos aprovados e dá outras providências”.
Aprovado por unanimidade.

07 - Leitura e Discussão Única do Projeto de Resolução nº 004/2021, de autoria da Mesa Diretora 
da Câmara Municipal, que “Autoriza a Câmara Municipal a firmar acordo de cooperação técnica com 
o Senado Federal através do Instituto Legislativo Brasileiro para fins de implantação do Programa 
Interlegis”.
Aprovado por unanimidade.

08 - Leitura e Discussão Única do Projeto de Lei nº 078/2021, de autoria da Vereadora Maria José 
Pereira do Amaral Hunglaub, que “Dá denominação oficial à via Pública do Loteamento Jardim De 
Colores”.
Aprovado por unanimidade.

09 - Leitura e Discussão Única do Projeto de Lei nº 079/2021, de autoria do Vereador José Pedro de 
Jesus Paes, que “Dá denominação oficial à Praça Pública que especifica”.
Aprovado por unanimidade.

10 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 071/2021, de autoria do Executivo, que “Es-
tima a receita e fixa a despesa do Município de Artur Nogueira para o exercício de 2022 e dá outras 
providências”.
Aprovado por unanimidade.

11 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 073/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Tomba como bem de natureza imóvel material, histórica, cultural e ambiental da 
cidade de Artur Nogueira a árvore figueira situada na Avenida Belizário Neves”.
Aprovado por unanimidade.

12 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 080/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Dispõe sobre a instituição do Dia da Bandeira Municipal”.
Aprovado por unanimidade.

13 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 081/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Dispõe sobre a instituição do Dia do Brasão de Armas do Município”.
Aprovado por unanimidade.

14 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 082/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Dispõe sobre a instituição do Dia do Hino a Artur Nogueira”.
Aprovado por unanimidade.

15 - Leitura e Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 083/2021, de autoria do Vereador Reinaldo 
Amélio Tagliari, que “Dispõe sobre a instituição do Dia do Cognome do Município”.
Aprovado por unanimidade.

Presidência da Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 14 de dezembro de 2021.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
(Zé Pedro Paes)

Presidente da Câmara Municipal
"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 318,63”
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QUADRO DE SUBSIDIOS E DAS REMUNERAÇÕES DE CARGOS E EMPREGOS PÚBLICOS 
 

Artigo 39, § 6 da Constituição Federal  
(Com redação dada pela Emenda Constitucional nº 19 de 04.06.98) 

 
Base: DEZEMBRO/2021  

      
PROVIMENTO EFETIVO 

 
Cargo        Referência Padrão           Salário R$  
 
Auxiliar Administrativo     26    1.546,90 
Auxiliar Contábil       40     2.440,31 
Chefe de Divisão de Secretaria     52           3.711,15 
Diretor Contábil e Financeiro           55           4.296,13 
Motorista Executivo      33             1.932,68 
Procurador Jurídico                    52           3.711,15 
Serviços Gerais       16   1.150,76 
Técnico e Tecnologia da Informação     47            3.108,35 
 
 

PROVIMENTO COMISSÃO 
 

Cargo        Referência Padrão           Salário R$  
 
Assessor de Comunicação e Imprensa    52        3.711,15 
Assessor Jurídico     52          3.711,15 
Assessor Parlamentar     52           3.711,15 
 
  

PROVIMENTO - ELETIVO 
               Subsídio R$  

 
Vereador          6.935,27 
Presidente          6.935,27 
 
     Artur Nogueira-SP., 14 de dezembro de 2021 
 
 

VEREADOR JOSE´PEDRO DE JESUS PAES 
Presidente da Câmara Municipal de Artur Nogueira 

Câmara Municipal de Artur Nogueira

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 251,94”

EDITAIS DE PROCLAMAS

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

 _________________________________________________________________

CLÉSIO  ANTONIO DE OLIVEIRA, solteiro, de  nacionalidade brasileira,  Serviços  Gerais,  natural 
de Amparo - SP, residente Aras  Torrão  de  Ouro,  S/N, Pantaleão, Santo Antonio de Posse - SP,  filho  
de ONOFRE DE OLIVEIRA e de NAIR SANTOS DE OLIVEIRA; e PAULA  BARBOSA solteira,  de  
nacionalidade  brasileira,  Serviços gerais,  natural  de Santo Antônio de Posse - SP, residente  Aras
Torrão  de  Ouro,  S/N,  Pantaleão,  Santo Antônio de Posse - SP, filha de JOÃO APARECIDO BAR-
BOSA e de MARIA DE FATIMA BARBOSA.
               _________________________________________________________________

RAFAEL  RODRIGUES  SCARPA, solteiro, de nacionalidade brasileira, Administrador,  natural  de  
Itanhandu  -  MG, residente Travessa Santa  Izabel,  60, Centro, Santo Antonio de Posse - SP, filho de
CYRO  BAPTISTA  SCARPA  FILHO e de MARIA AMÉLIA SERAFIM RODRIGUES SCARPA;   e   
TATIANE   VICENZZOTTI solteira,   de   nacionalidade brasileira,   Advogada,  natural  de  Campinas  
-  SP,  residente Travessa  Santa  Izabel, 60, Centro, Santo Antonio de Posse - SP, filha de VALQUIRIA 
VICENZZOTTI.
                _________________________________________________________________

UELITON  ROCHA  DA  SILVA, solteiro, de nacionalidade brasileira, auxiliar  de estoque, natural de 
Jaguaquara - BA, residente à Rua Egidio  Pereira  Dias,  295,  Vila  Padre  Pedro  Tomazini, Santo
Antonio  de Posse - SP, filho de CLAUDIONOR RIBEIRO DA SILVA e de MARIA  LÚCIA  ROCHA  DA 
SILVA; e ISADORA OLIVEIRA ARGOLO solteira, de  nacionalidade  brasileira,  auxiliar  de produção, 
natural de Salvador  -  BA,  residente  à Rua Egídio Pereira Dias, 295, Vila Padre  Pedro Tomazini, 
Santo Antonio de Posse - SP, filha de JOÃO CAMPOS ARGOLO e de IVONETE MENDES DE OLI-
VEIRA.
                _________________________________________________________________
           
IGOR  ANTONIO  DOS SANTOS, solteiro, de nacionalidade brasileira, Operador  de  Máquina,  na-
tural de Campinas - SP, residente à Rua José  Henrique  Maldonado  Lopes,  47, Jardim Portal das 
Pérolas, Santo  Antonio  de Posse - SP, filho de MARCOS ANTONIO DOS SANTOS e  de  CLEONICE  
APARECIDA  DE  SOUZA;  e  PAOLA EDUARDA DE SOUZA PAULINO solteira,  de nacionalidade 
brasileira, Fotógrafa, natural de  Jaguariúna  -  SP,  residente à Rua José Maldonado Lopes, 47, Jar-
dim  Portal das Pérolas, Santo Antonio de Posse - SP, filha de BENEDITO PAULINO e de MIRIAM 
CRISTINA DE SOUZA.

     _________________________________________________________________
      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo
      jornal local.

      Santo Antonio de Posse, 16 de dezembro de 2021.
      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi



617 de Dezembro de 2021

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 092/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos inte-
ressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 03 (TRES) ARMAS DE 
FOGO, TIPO CARABINA TÁTICA, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA – ANEXO I, PARTE IN-
TEGRANTE DESTE EDITAL. Data da Realização 13/01/2022 às 09h00. FORMALIZAÇÃO DE CON-
SULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do 
site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Nogueira, 16 de dezembro de 2021.

ROBERTO JOSÉ DAHER
Secretário de Segurança, Trânsito e Defesa Civil
Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021

AVISO – PREGÃO PRESENCIAL nº 020/2021-SRP
O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA 
AQUISIÇÃO DE MATERIAL GRÁFICO, COM ENTREGAS PARCELADAS, CONFORME TERMO DE 
REFERENCIA (ANEXO III), DESTE EDITAL. Data da Sessão Pública dia 17/01/2022, às 09h00, junto 
ao Departamento de Licitações. Os Envelopes deverão ser protocolados até as 08h45min do dia 
17/01/2022, junto ao Departamento de Compras. O edital completo será disponibilizado através do 
site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Demais informações: Departamento de 
Licitações, sito a Av. XV de novembro, nº 1400- Jd. Planalto- Artur Nogueira/SP – Fone (19) 3827-

9700 – Ramal 9705- Artur Nogueira, 14 de dezembro de 2021. 

AUTORIDADES COMPETENTES- DECRETO Nº 128/2021

CONTRATO Nº 225/2021 – CONTRATAÇÃO COM DISPENSA DE LICITAÇÃO – PROC ADM Nº 6871-
2/2021, tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e Contratado(a): 
FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO. Objeto: serviço de elaboração da revisão do plano 
diretor vigente conforme obrigatoriedade e regras estabelecidas no Estatuto das Cidades, Lei Federal 
nº 10.257/2001, assim como ao cumprimento da Lei Federal nº 12.608/2012, considerando todo plane-
jamento e desenvolvimento das etapas com a participação efetiva de entidades organizadas, socieda-
de civil, poder público entra outros que compõem a cidade como um todo. . Vigência: 12 meses a con-
tar da data de assinatura, com término final em 01/12/2022.  Valor total: R$498.000,00 (Quatrocentos 
e noventa e oito mil reais). Dotação orçamentária: 187-04.02.15.451.003.2.046.339039.01.1100000. 
Data de assinatura: 01/12/2021. Artur Nogueira, 16 de Dezembro de 2021. Lucas Sia Rissato – Pre-
feito Municipal.

CONTRATO Nº 225/2021 – CONTRATAÇÃO COM DISPENSA DE LICITAÇÃO – PROC ADM Nº 6871-
2/2021, tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e Contratado(a): 
FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO. Objeto: serviço de elaboração da revisão do plano 
diretor vigente conforme obrigatoriedade e regras estabelecidas no Estatuto das Cidades, Lei Federal 
nº 10.257/2001, assim como ao cumprimento da Lei Federal nº 12.608/2012, considerando todo plane-
jamento e desenvolvimento das etapas com a participação efetiva de entidades organizadas, socieda-
de civil, poder público entra outros que compõem a cidade como um todo. . Vigência: 12 meses a con-
tar da data de assinatura, com término final em 01/12/2022.  Valor total: R$498.000,00 (Quatrocentos 
e noventa e oito mil reais). Dotação orçamentária: 187-04.02.15.451.003.2.046.339039.01.1100000. 
Data de assinatura: 01/12/2021. Artur Nogueira, 16 de Dezembro de 2021. Lucas Sia Rissato – Pre-
feito Municipal.
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Câmara Municipal de 
Cosmópolis 

                  “Palácio 30 de Novembro” 
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COMUNICADO DE ADJUDICAÇÃO 

 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 08/2021 

 

Atendendo ao disposto no Inciso XX do art. 4º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, a Pregoeira da Câmara 
Municipal de Cosmópolis nomeada conforme Ato da Mesa nr. 05/2021, Flávia Cristina Tavares da Silva, 
comunica a ADJUDICAÇÃO do processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é a aquisição de três veículos zero 
quilômetro, conforme as especificações constantes no Anexo I – Termo de Referência deste Edital nº 08/2021, 
Processo nº 25.632/2021, à empresa:  

 
 

LOTE EMPRESA CNPJ VALOR 
LOTE 1 (Um veículo 

zero quilômetro Sedan) 
AUTOMEC COMÉRCIO DE 
VEÍCULOS NOVOS E 
USADOS LTDA. 

06.165.580/0001-53 R$ 151.980,00 

 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 16 DE DEZEMBRO DE 2021. 
 

 

 

Flávia Cristina Tavares da Silva 
Pregoeira 
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COMUNICADO DE HOMOLOGAÇÃO 

 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 08/2021 

 
Atendendo ao disposto no Inciso XXII do art. 4º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, o Presidente 
da Câmara Municipal de Cosmópolis, Sr. Renato Trevenzolli, comunica a HOMOLOGAÇÃO do 
processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é a aquisição de três veículos zero quilômetro, conforme 
as especificações constantes no Anexo I – Termo de Referência deste Edital nº 08/2021, Processo nº 
25.632/2021, à empresa:  

 
 

LOTE EMPRESA CNPJ VALOR 
LOTE 1 (Um veículo zero 

quilômetro Sedan) 
AUTOMEC COMÉRCIO 
DE VEÍCULOS NOVOS 
E USADOS LTDA. 

06.165.580/0001-53 R$ 151.980,00 

 
 
   CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 16 DE DEZEMBRO DE 2021. 
 
 
 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente  
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LOTE EMPRESA CNPJ VALOR 
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quilômetro Sedan) 
AUTOMEC COMÉRCIO 
DE VEÍCULOS NOVOS 
E USADOS LTDA. 
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   CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 16 DE DEZEMBRO DE 2021. 
 
 
 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente  

 

 
 
 
 
  

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

COMUNICADO DE LICITAÇÃO DESERTA

PREGÃO PRESENCIAL N.º 08/2021

A Câmara Municipal de Cosmópolis torna público que a licitação na modalidade Pregão Presencial 
nº 08/2021 objetivando a aquisição de três veículos zero quilômetro, conforme as especificações do 
Anexo I – Termo de Referência, cuja sessão pública foi realizada no dia 16 de dezembro de 2021, às 
09 horas, foi declarada DESERTA – LOTE 02 (Dois veículos zero quilômetro Hatch) pela ausência 
de licitantes. 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 16 DE DEZEMBRO DE 2021. 

                              Flávia Cristina Tavares da Silva               Renato Trevenzolli
                                              Pregoeira                                 Presidente

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 51,87”

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS
TERMO DE ADJUDICAÇÃO – CHAMADA PÚBLICA 005/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna pública a Adjudicação da Chamada Pú-
blica 005/2021, conforme Lei Federal nº 11.947/2009, cujo objeto é o credenciamento de oficineiro 
para oficina de escultura em metal, moldes para escultura em concreto e pintura artística destinada 
a pessoas a partir de 12 anos de idade, através da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, sendo 
credenciado(s) o(s) oficineiro(s): GLAUCO PANFIETE ZIA 18813595816, CNPJ nº 43.563.133/0001-
89, especialidade: Escultura em metal, moldes para esculturas em concreto e pintura artística de 
acabamento, Valor Global de R$ 30.240,00 (Trinta mil, duzentos e quarenta reais). Artur Nogueira, 13 
de dezembro de 2021. ANDRÉ RENAN SEGATTO – Comissão Permanente de Licitação.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO – CHAMADA PÚBLICA 005/2021

O Município de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, torna publica a homologação da Chamada 
Pública 005/2021, conforme Lei Federal nº 11.947/2009, cujo objeto é o credenciamento de oficineiro 
para oficina de escultura em metal, moldes para escultura em concreto e pintura artística destinada 
a pessoas a partir de 12 anos de idade, através da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, sendo 
credenciado(s) o(s) oficineiro(s): GLAUCO PANFIETE ZIA 18813595816, CNPJ nº 43.563.133/0001-
89, especialidade: Escultura em metal, moldes para esculturas em concreto e pintura artística de 
acabamento, Valor Global de R$ 30.240,00 (Trinta mil, duzentos e quarenta reais). Artur Nogueira, 13 
de dezembro de 2021. LUCAS SIA RISSATO – Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 092/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos inte-
ressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 03 (TRES) ARMAS DE 
FOGO, TIPO CARABINA TÁTICA, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA – ANEXO I, PARTE IN-
TEGRANTE DESTE EDITAL. Data da Realização 13/01/2022 às 09h00. FORMALIZAÇÃO DE CON-
SULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do 
site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Nogueira, 16 de dezembro de 2021.

ROBERTO JOSÉ DAHER
Secretário de Segurança, Trânsito e Defesa Civil
Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021

AVISO – PREGÃO PRESENCIAL nº 020/2021-SRP
O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA 
AQUISIÇÃO DE MATERIAL GRÁFICO, COM ENTREGAS PARCELADAS, CONFORME TERMO DE 
REFERENCIA (ANEXO III), DESTE EDITAL. Data da Sessão Pública dia 17/01/2022, às 09h00, junto 
ao Departamento de Licitações. Os Envelopes deverão ser protocolados até as 08h45min do dia 
17/01/2022, junto ao Departamento de Compras. O edital completo será disponibilizado através do 
site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Demais informações: Departamento de 
Licitações, sito a Av. XV de novembro, nº 1400- Jd. Planalto- Artur Nogueira/SP – Fone (19) 3827-
9700 – Ramal 9705- Artur Nogueira, 14 de dezembro de 2021. 

AUTORIDADES COMPETENTES- DECRETO Nº 128/2021
CONTRATO Nº 225/2021 – CONTRATAÇÃO COM DISPENSA DE LICITAÇÃO – PROC ADM Nº 6871-
2/2021, tendo como partes Contratante: Prefeitura Municipal de Artur Nogueira/SP e Contratado(a): 
FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO. Objeto: serviço de elaboração da revisão do plano 
diretor vigente conforme obrigatoriedade e regras estabelecidas no Estatuto das Cidades, Lei Federal 
nº 10.257/2001, assim como ao cumprimento da Lei Federal nº 12.608/2012, considerando todo plane-
jamento e desenvolvimento das etapas com a participação efetiva de entidades organizadas, socieda-
de civil, poder público entra outros que compõem a cidade como um todo. . Vigência: 12 meses a con-
tar da data de assinatura, com término final em 01/12/2022.  Valor total: R$498.000,00 (Quatrocentos 
e noventa e oito mil reais). Dotação orçamentária: 187-04.02.15.451.003.2.046.339039.01.1100000. 
Data de assinatura: 01/12/2021. Artur Nogueira, 16 de Dezembro de 2021. Lucas Sia Rissato – Pre-
feito Municipal.

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 71,01”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 47,34”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 47,34”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 47,34”

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira
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Rafa Zimbaldi comemora liberação de R$ 125 
milhões para Campinas e região

Da Redação

O deputado estadual 
Rafa Zimbaldi comemo-
rou na noite desta quar-
ta-feira (15) a aprovação 
de R$ 75 milhões que 
foram incluídos no Orça-
mento do Estado para o 
próximo ano e serão des-
tinados para Campinas 
e outros municípios da 
Região Metropolitana.

Após a votação, Rafa 
reiterou outros R$ 50 
milhões destinados para 
a região nesses três anos 
do seu mandato. “Agora, 
são R$ 125 milhões con-

quistados para a saúde, 
educação, infraestrutura, 
segurança e outras áreas 
essenciais”, destacou.

Do total incluído no 
orçamento de 2022, R$ 
50 milhões são para a 
Unicamp, sendo dis-
tribuídos para o Hospital 
das Clínicas, Caism (Cen-
tro de Atenção Integrada 
à Saúde Mental), Hemo-
centro e Gastrocentro da 
universidade. Outros R$ 
25 milhões serão desti-
nados para santas casas e 
hospitais filantrópicos da 
região de Campinas.

“Essa é uma ótima 

notícia para Campinas e 
região. Durante o ano tra-
balhamos para a inclusão 
desses recursos voltados 
para a saúde e agora po-
demos comemorar. Que-
ro agradecer o apoio dos 
deputados da Bancada 
do PL na Alesp nessa luta 
em favor de Campinas e 
região”, disse Rafa Zim-
baldi, destacando ainda 
a construção do Hospi-
tal Regional de Campi-
nas para atender os mu-
nicípios da RMC também 
será construído. É isso aí. 
Fechando o ano com con-
quistas! Aproveito para 

agradecer os deputados 
da bancada do PL que me 
apoiaram nessa luta.

A aprovação dos re-
cursos está incluída na 
aprovação do Projeto de 
Lei 663/21, que fixa o 
Orçamento estadual para 
2022. A receita previs-
ta para o próximo ano é 
de R$ 286,7 bilhões. “O 
orçamento estadual é o 
maior da história de São 
Paulo e está 17% acima do 
estimado para 2021. O to-
tal de investimentos che-
ga a R$ 27,5 bilhões, val-
or considerado recorde 
pelo governo”, disse Rafa.

Ato simbólico marca revitalização e nova iluminação da 
ponte de pedestres

Prefeitura institui novo plano de carreira para GCM, que 
valoriza agentes e equilibra salários  

Governo de SP lança programa inédito de capacitação e 
emprego para jovens da Fundação Casa

De Mogi Guaçu

Nesta quarta-feira à 
noite, 15 de dezembro, o 
prefeito Rodrigo Falset-
ti, o vice-prefeito major 
Marcos Tuckumantel, 
empresários, secretári-
os e vereadores partici-
param de um ato simbóli-
co que marcou a entrega 
da revitalização e da nova 
iluminação da ponte de 

pedestres Prof. José In-
ocêncio Monzoli, Zin-
ho Monzoli. Os serviços 
foram feitos com o apoio 
da iniciativa privada.

A ponte de pedestres 
ganhou nova pintura, 
na cor vermelha, e foi 
totalmente revitalizada. 
Além disso, Secretarias 
Municipais promoveram 
melhorias nos canteiros e 
praças localizadas no en-

torno da ponte. A pintura 
teve apoio das empresas 
Brasilux Tintas e Comer-
cial de Tintas Guaçu e a 
nova iluminação contou 
com a parceria da Eletro 
Area, do Shopping Bou-
levard e do supermerca-
do Big Bom.

“Fizemos uma revi-
talização total na ponte 
de pedestres e nova ilu-
minação trazendo mais 

segurança para a popu-
lação. Quero agradecer 
os parceiros e amigos 
de Mogi Guaçu que no-
vamente bancaram os 
serviços sem custo ao 
município”, comentou o 
prefeito ao lado dos em-
presários ao citar nom-
inalmente Roberto e 
Rafael da Guaçu Tintas, 
Álvaro e Rodrigo da 
Brasilux, Marcos Pilão da 

Eletro Area e Fábio En-
drigo do Shopping Bou-
levard e Supermercado 
Big Bom.

O chefe do Executivo 
lembrou que as empre-
sas são as mesmas que 
revitalizaram a ponte de 
ferro da Avenida dos Tra-
balhadores e ressaltou a 
importância desse tipo 
de parceria. “A ponte fi-
cou linda e segura e o 

mesmo foi feito com a 
nossa ponte centenária. 
Mogi Guaçu merece o 
melhor e agradeço os em-
presários, a população, 
os servidores que partic-
iparam dos serviços e aos 
vereadores que têm nos 
apoiado”, concluiu ao ci-
tar os vereadores Natali-
no Tony Silva e Judite 
de Oliveira, que partici-
param do ato simbólico.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira instituiu um 
novo Plano de Cargos, 
Carreira e Vencimentos 
da Guarda Civil Munici-
pal (GCM) que, além de 
valorizar e incentivar os 
agentes policiais, trará 
ainda mais economia 
aos cofres públicos, por 
meio de reajustes salari-
ais. A Lei Complementar 
Nº 668/2021, que regu-
lariza o Plano, é de auto-
ria do prefeito Lucas Sia 
(PSD) e foi assinada nes-
ta quarta-feira (15).

De acordo com o chefe 
do Executivo, o novo 
Plano leva em consid-
eração a racionalização 
da estrutura de cargos 
e carreiras; a legalidade 
e segurança jurídica; o 
estímulo ao desenvolvi-
mento profissional e à 
qualificação funcional. 
O Plano ainda reconhece 
e valoriza a Guarda Mu-
nicipal pela disciplina, 
serviços prestados, con-
hecimento adquirido, 
pelo desempenho e va-
lores profissionais. 

“Os agentes en-
caminhavam frequentes 
reivindicações para a 
correção das distorções 
da reclassificação do an-
tigo Plano de Cargos e 
Salários da Guarda Civil 
Municipal. Para tornar 
possível o atendimento 
de uma das  principais 
demandas da categoria, 
após os estudos técnic-
os realizados e atualiza-
dos, o atual Plano tem a 
intenção de corrigir as 
distorções do enquadra-
mento realizado pela Lei 
n.º 639/2019. Dividido 
por classes, ele passa a 
favorecer os mais an-
tigos e é um incentivo 
para toda a Corporação”, 
explicou Sia. 

O prefeito acrescenta 
que a Lei Complemen-
tar repara uma situação 
anterior que causou di-
vergências e prejuízos 
para alguns servidores. 
“Ele é pautado pelo 
princípio de qualidade 
do serviço público e 
visando a valorização e o 
respeito de que são mere-
cedores os servidores 
municipais”, frisou.                                                                                        

MAIS JUSTO
Para o secretário de 

Segurança Pública Dr. 
Roberto Daher, este com 
certeza é um Plano de 
Carreira mais justo. “No 
plano anterior, apenas 
alguns guardas eram 
privilegiados com salári-
os altos, e o restante re-
cebia um salário bem 
inferior. Agora a dif-
erença do subinspetor 
- classe mais alta - para 
o terceira classe já não é 
mais tão grande. Houve 
uma melhoria salarial 
para os guardas da base, 
bem como o aumento de 
vagas nas classes supe-
riores, visto que a pos-
sibilidade de ascensão 
passou a ser maior”, 
pontuou. 

O plano ainda prevê a 
ascensão de cargos com 
base no critério “an-
tiguidade”, em que os 
guardas com mais tem-
po de serviço passam 
a ter seu valor recon-
hecido. Há ainda a as-
censão por merecimento 
daqueles policiais que se 
aprimorarem por meio 
de cursos profissionali-

zantes e graduação. As 
avaliações serão feitas a 
partir de critérios obje-
tivos.

Vale destacar que to-
dos os integrantes da 
Guarda Civil Municipal 
são considerados Guar-
das Civis Municipais, os 
quais são divididos nas 
seguintes graduações: 
Guarda Civil Munici-
pal de 4ª Classe; Guar-
da Civil Municipal de 
3ª Classe; Guarda Civil 
Municipal de 2ª Classe; 
Guarda Civil Municipal 
de 1ª Classe; Subinspe-
tor; Inspetores; Subco-
mandante; Comandan-
te; e Assessor Técnico. 

VALORIZAÇÃO
O GCM Guilherme 

trabalha na Guarda Mu-
nicipal há quase 14 anos 
e atualmente atua junto 
à equipe operacional. 
Para ele, o novo Plano 
valoriza de forma signifi-
cativa o trabalho desem-
penhado pelos agentes. 

“A implantação do 
novo plano de cargos 
e carreiras nos valori-
zará muito, tanto na 
vida profissional quanto 

em nossa vida pessoal 
(família). Dará oportuni-
dade para os GCMs com 
mais tempo de serviço 
na Guarda Civil Munici-
pal e aos demais agentes 
que terão a chance de ter 
um cargo mais elevado. 
Para nós da Corporação, 
o Plano foi muito bem 
aceito”, disse. 

ECONOMIA E CA-
PACITAÇÃO

A reforma no Plano 
de Carreira da GCM ger-
ou uma economia de R$ 
160 mil mensal, o que 
equivale a cerca de R$ 
2 milhões por ano. Tal 
economia é possível a 
partir dos reajustes sal-
ariais dos agentes, que 

possibilitará que o valor 
seja investido na compra 
de equipamentos que 
auxiliem no combate à 
criminalidade.

O plano ainda prevê 
que a Prefeitura Munic-
ipal viabilize cursos de 
capacitação, com o obje-
tivo de qualificar os inte-
grantes da Guarda Civil 
Municipal, bem como 
cursos de formação para 
inspetores e subinspe-
tores, com o intuito de 
atender as necessidades 
da carreira. 

A Lei Complementar 
Nº 668/2021 revoga a 
Lei Complementar Mu-
nicipal nº 639, de 17 de 
dezembro de 2019.

Da Redação

O Governador João 
Doria realizou, nesta se-
gunda-feira (13), o lança-
mento do Programa 
Minha Chance, voltado a 
jovens da Fundação Casa 
para capacitação e in-
serção no mercado de tra-
balho. A ação inédita vai 
encaminhar à empregabi-
lidade até 14,6 mil adoles-
centes. O Governo de SP 
fará um investimento de 
mais de R$ 25 milhões no 
programa, que vai signifi-
car inclusão social na vida 

dos participantes.
“Estamos cumprindo 

um programa de rein-
serção no mercado formal 
de trabalho para que os 
jovens da Fundação Casa 
possam ter uma nova 
etapa de vida; uma vida 
digna e correta com a re-
muneração pelo seu tra-
balho. A melhor assistên-
cia social é o emprego, a 
carteira assinada e a pos-
sibilidade de evoluírem”, 
destacou Doria. “Isso vai 
restabelecer a dignidade 
desses jovens e vai ser 
um exemplo de São Paulo 

para o Brasil”, completou.
O Programa Minha 

Chance se destina a jov-
ens que são atendidos na 
medida socioeducativa de 
internação e semiliber-
dade ou nos programas 
de internações provisória 
e sanção.

“O objetivo é que es-
tes jovens que vão pas-
sar pelo programa de 
pós-medida tenham um 
acompanhamento e uma 
ponte com o mercado 
de trabalho para evitar a 
reincidência em atos in-
fracionais”, destacou o 

secretário da Justiça e Ci-
dadania e presidente da 
Fundação CASA, Fernan-
do José da Costa.

Doria e o Secretário as-
sinaram o termo de colab-
oração com a Organização 
da Sociedade Civil (OSC) 
Rede Cidadã, que será 
responsável pela gestão 
do programa. A OSC foi 
selecionada por meio de 
processo licitatório, com 
edital de chamamento 
público divulgado em se-
tembro deste ano. O ter-
mo de colaboração terá 
prazo de 22 meses.

Emprego
O Programa de 

Empregabilidade da 
Fundação CASA vai faz-
er o encaminhamento 
dos jovens para cursos de 
capacitação profissional 
compatíveis com a es-
colaridade, buscar a in-
serção no mercado de tra-
balho e oferecer mentoria 
no processo de adaptação 
à vaga com acompanha-
mento por seis meses du-
rante a permanência no 
emprego.

Além disso, a Orga-
nização Social será re-

sponsável por prestar 
serviços de triagem, sen-
sibilização e monitora-
mento sobre vinculação 
e permanência no ensi-
no formal após o cum-
primento da medida. 
Também serão realiza-
das ações de desenvolvi-
mento de competências 
socioemocionais dos 
adolescentes. “O pro-
grama utilizará ações de 
suporte aos adolescentes 
nas áreas de assistência 
social, educação, saúde, 
capacitação e empregabi-
lidade”, afirmou Costa.
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Cultura anuncia nova sessão de “Frozen” no Teatro 
Municipal para este domingo

De Jaguariúna

Devido ao grande 
sucesso da apresentação 
desta terça-feira, a Secre-
taria Municipal de Tur-
ismo e Cultura de Jag-
uariúna irá apresentar 
novamente o espetáculo 
“Frozen – uma história 
de amor congelante”. A 
nova apresentação será 

no domingo, dia 19, às 
14h, também no Teatro 
Municipal Dona Zenaide.

O espetáculo ence-
nado pelos alunos da Es-
cola das Artes é gratuito. 
Para conferir basta reti-
rar o ingresso com uma 
de antecedência na bil-
heteria do teatro. 

FROZEN

“Frozen – uma história 
de amor congelante” fala 
sobre a amizade entre 
duas irmãs: Anna e Elza. 
A mais velha tem o pod-
er de criar gelo e neve 
com as mãos. Um dia, 
enquanto brincava com 
a irmã, Elza a machucou 
acidentalmente. 

Seus pais decidiram 
escondê-la para apren-

der a controlar seus po-
deres até o dia da sua 
coroação. Após aciden-
talmente condenar o rei-
no a um inverno eterno, 
ela foge para um castelo 
de gelo. 

Assim, em uma aven-
tura congelante cabe a 
Anna convencer a irmã 
a reverter o inverno em 
verão.

Prefeito entrega cestas básicas para as famílias dos 
alunos da APAE

Fanfarra das escolas municipais realizam desfi le no 
centro de Cosmópolis

De Engenheiro 
Coelho

O prefeito, Dr. Zee-
divaldo Alves de Mi-
randa, participou na 
manhã de quarta-fei-
ra (15), da festa de 
encerramento da As-
sociação de Pais e 
Amigos dos Excepcio-
nais (APAE). Acom-
panhado da primei-
ra-dama, Ana Paula 
de Sousa, do vice-pre-

feito, Adézio Dias, do 
presidente da câmara 
dos vereadores, Adau-
ri Donizete da Silva e 
de outros vereadores, 
o prefeito presenteou 
alguns alunos da insti-
tuição e acompanhou 
apresentações music-
ais realizadas para os 
alunos. 

Durante sua fala, o 
prefeito aproveitou a 
oportunidade de reaf-
irmar o compromisso 

da atual administração 
com a instituição. 
“Esse ano, depois de 
muito tempo, conse-
guimos aumentar o 
valor do repasse feito 
pela prefeitura para a 
APAE. Agora, o valor 
do repasse foi tripli-
cado, passando para 
R$ 15 mil ao mês. 
Isso mostra que esta-
mos comprometidos 
e reconhecemos a im-
portância da institu-

ição para a população 
coelhense”.

Cesta básica
No evento, Dr. Zee-

divaldo surpreendeu 
os pais dos alunos da 
APAE, informando que 
seriam entregues ces-
tas básicas para todas 
as famílias dos alunos 
matriculados na in-
stituição. Ao todo, 80 
famílias foram benefi-
ciadas e receberam as 
cestas.

De Cosmópolis

No início da noite de 
quinta-feira, dia 09, a 
Fanfarra das Escolas 
Municipais realizou um 
desfi le na região central 
para os comerciantes e 
compradores, fi nalizado 
na Praça da Matriz. O 

desfi le contou com apo-
io da Secretaria de Segu-
rança Pública e Trânsito.

As festividades na-
talinas do ‘Natal Fe-
lizCidade’ acontecem de 
quinta-feira a domingo 
na Praça da Matriz. A 
população ainda pode 
desfrutar de uma feira 

gastronômica diversifi -
cada no local.

Durante todo o mês 
de dezembro, a Pre-
feitura de Cosmópolis 
oferece um calendário 
repleto de atividades 
gratuitas. “O ‘Natal Fe-
lizCidade’ está cheio de 
atrações pra você e sua 

família. Venha viver co-
nosco momentos de en-
canto e magia”.

Acompanhe nossas 
redes ofi ciais e fi que 
por dentro de todas as 
apresentações. Presti-
gie e venha resgatar as 
tradições natalinas em 
Cosmópolis.


